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錫安教會 2024年 1月 21日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 728 ——天馬座行動（463）以巴戰爭分析，紅馬降臨（13）

影片：時事追擊：2023年北美冬季暴風雪

繼歐洲、亞洲相繼出現破紀錄百年一遇的冬季風暴後，

北美地區的美國及加拿大，也發生災難性的冬季寒流及大雪！

2023年 11月 28日，美國多地遭遇強降雪，紐約州部份地區，

積雪覆蓋整個路面，厚度達 30厘米，居民稱這種情況並不常見。

美國國家氣象局表示，紐約州布法羅以南伊利湖附近，積雪厚度已超過 38厘米，

安大略湖以東的積雪，更一夜間厚達 33厘米，部份地區更超過 50厘米，

由於路面濕滑、出行困難，該州部份學校宣佈停課。

此外，俄亥俄州路上交通擁塞，連鏟雪車也難以通行。

惡劣天氣在克利夫蘭引發了多宗交通事故，有 100多間學校宣佈停課。

在大雪影響下，賓夕法尼亞州因道路濕滑，

導致高速公路發生了數宗交通事故，這次暴雪於美國影響超過 300萬人。

-------------------

新聞片段：

紐約州西部風雪交加，伊利縣漢堡鎮有多輛汽車，因路面積雪拋錨，停在路邊。

漢堡和鄰近的埃登鎮，周一晚遭受風雪嚴重吹襲，降雪量在 5、6小時內達 35至 45厘米。

當局出動鏟雪車清理，路上積雪被堆成一座小型「雪山」。

受大湖效應影響，即是當冷空氣經過大面積未結冰的水面時，從中吸收熱能和水蒸氣，

並為當風的湖岸帶來降雪。

美國東部五大湖區沿岸州份，包括紐約州、賓夕法尼亞州、俄亥俄州和密歇根州等，

迎來 2023年首場大規模降雪。美國國家氣象局，向多地發出「大湖效應下雪」警告，

其中，在安大略湖以東的紐約州康斯特布爾維爾，截至當地周二，累計降雪量高達 58厘米。

積雪和低能見度引發多宗交通事故，紐約州水牛城附近的威爾斯鎮，

發生 10車相撞，一名 12歲男童重傷。

位於伊利湖以南的俄亥俄州克利夫蘭市附近，亦發生 13車相撞，多人受輕傷。

克利夫蘭當局宣佈，因應惡劣天氣，周二所有學校關閉，

賓夕法尼亞州亦有部份學校關閉或延遲開放。

-------------------

暴風雪天氣於美國田納西州造成 6人死亡，於 12月 12日，再蔓延至東北部，

多州出現強風、雷暴、暴雨及暴雪，發生水浸及停電。
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美國國家氣象局向多地發出冬季風暴警告，

包括紐約州、佛蒙特州、賓夕法尼亞州，及新罕布什爾州部份地區，

佛蒙特州及紐約州北部，每小時降雪量逾 3厘米，可能會出現 33厘米積雪。

佛蒙特州多間學校停課，緬因州有道路水浸，

康涅狄格州有大樹及電線桿被吹倒，數以千計用戶沒有電力供應。

12月 27日，美國內布拉斯加及中部多個州份，出現暴風雪、凍雨及強風，

陣風最高時速接近 100公里，降雪量達 15厘米，最少 5個州發出暴風雪警報，

全美逾 6,000航班延誤或取消，令不少外遊度聖誕的民眾，回家行程被打亂。

內布拉斯加州出現大雪，伴隨強風，部份地區累積降雪量最高達 25厘米，

有汽車被厚厚積雪覆蓋，鄰近的科羅拉多州丹佛市亦度過「白色聖誕」。

中部多州有多條道路，因路面結冰及能見度降至只有數百米，造成多宗交通意外，

多條高速公路需要關閉，當局呼籲民眾避免外出。

此外，北達科他州、南達科他州及明尼蘇達州西部，亦發出冰暴警告，近 100萬人受到影響。

12月 29日，美國明尼蘇達州北部貝爾特拉米縣中，

上雷德湖（Upper Red Lake）冰釣度假村的冰層發生破碎，冰層隨著西北風移動，

出現數個斷裂點，約 200名冰釣愛好者及漁民被困在浮冰上約 3小時，

四周無冰水域深達 27米，救援人員隨即進行營救。

克利夫蘭國家氣象局警告，風力增強可能會導致冰層從湖岸脫離。

12月 31日，美國受太平洋冬季風暴影響，加州中部文圖拉（Ventura）海灘捲起 5米巨浪，

如海嘯般湧入市中心的社區。部份地區海浪甚至高達 12米，約 4層樓高。

-------------------

新聞片段：

加州中部文圖拉縣皮爾龐特海灘，當地周四上午突然有巨浪撲向岸邊，猶如海嘯，

居民慌忙逃跑，但仍有不少人被沖跌，汽車亦馬上駛走。

海水一直湧向市內，馬路和行人路轉眼變成澤國，水深及半個車輪，

有食肆趕及把門關上免受波及。

不過戶外雅座就無法幸免，桌子和座地暖爐都被海水推動，足以見到巨浪威力。

受太平洋北部風暴影響，加州中部及北部多處海岸，日前颳起 3.6米至 5米大浪，

導致馬路及停車場水浸，部份低窪地區居民要疏散，

其中，皮爾龐特海灘的大浪造成 8人受傷，文圖拉當局關閉海灘、碼頭和港口至除夕。

到當地周五海面已平靜得多，不過氣象部門警告，周六可能有另一波巨浪來襲，

向聖迭戈至三藩市灣區大部份沿岸地區，發出高海浪及沿岸水浸警告，

提醒該處一帶可能出現 12米高巨浪，加州多個海灘有推土機加緊挖沙堤防洪。
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----------------------

2024年 1月 9日，美國有 40個州，遭遇龍捲風、強風、暴雨、冬季暴風雪等極端天氣，

部份地區持續出現嚴寒天氣，臨近太平洋的西北地區，降雪量更高達數十厘米。

白宮新聞秘書表示：「冬季風暴繼續對全美構成威脅，我們正密切關注天氣。」

大風裹挾著冰雹、暴雨襲擊美國南部，穿過最南端的佛羅里達州，

向北進入阿拉巴馬州、喬治亞州和北卡羅來納州等地推進。

佛羅里達州部份沿海地區，陣風最高風速達每小時 171公里，多地房屋被吹倒，屋頂被掀開；

輸電線被颳倒，部份高速公路因而關閉，州長宣佈北部 49個縣進入緊急狀態。

北卡羅來納州州長及新澤西州州長，也宣佈全州進入緊急狀態。

佐治亞州因暴雨引發洪水，全州約 80所公立學校停課。

阿拉巴馬州有龍捲風吹翻移動房屋，導致屋內一名年過八旬的老人死亡。

此外，首都華盛頓內的東部地區，亦遭遇暴風雨。

美國中部部份地區遭暴雪襲擊，每小時降雪量平均達 2.5-5厘米。

隨後，降雪向北部大湖地區移動，部份地區降雪量將超過 20厘米。

美國國家氣象局表示：「這樣的雪壓在樹枝和電線上，

加上陣風時速可能超過 88公里，可能會導致停電。」

截至 1月 9日晚，美國有超過 89萬個用戶遭遇斷電，受影響地區多數在東部。

臨近太平洋西北地區的喀斯喀特山及奧林匹克山，亦發出了 10年來首個暴風雪預警。

受不利天氣等因素影響，全美取消了 1,300多個航班，約 8,600個航班延誤。

-------------------

新聞片段：

Millions of Americans are feeling the effects of storms slamming the country.
數百萬美國人正感受著風暴襲擊全國的影響，

The East Coast seeing severe thunderstorms, heavy rain and tornadoes.
東岸出現強雷暴、豪雨和龍捲風，

While the Midwest is getting hit with snow and wind.
中西部則迎來暴風雪的侵襲。

The Potomac River in Washington D.C. started to spill its banks as a line of thunderstorms pounded the
East Coast slamming the area with high wind and rain.
隨著一連串雷暴襲擊東岸，華盛頓特區的波多馬克河開始氾濫，雷暴為該區帶來強風和暴雨。

Areas from D.C. to New England braced for potential flooding.
華盛頓特區到新英格蘭等地，做好防洪準備，
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One homeowner in Westchester County, New York.
紐約州威斯特徹斯特郡的一名屋主為了預防洪水。

Moving some belongings upstairs just in case.
把好些物品搬上閣樓。

I'm scared, I'm nervous, I hate this.
我害怕，我緊張，我討厭這情況。

Multiple tornadoes coming out of the line of storms.
連串風暴釀成多股龍捲風，

In Panama City Beach, Florida, from the air, you can see the damage.
從空中可以看到佛羅里達州巴拿馬巿海灘受損情況。

Roofs ripped off.
屋頂被掀起，

This marina is severely damaged.
這座碼頭受到嚴重破壞。

Mark Elliott lives just a few blocks away.
Mark Elliott住在數個街區之外，

When the hail started and we saw all the lightning and saw all the green and the lightning, we knew it was a
storm.
當冰雹開始落下時，我們看到了閃電，看到了綠色的光和閃電，便知道風暴來了。

And then it went over the house, knocking the fence down.
然後風暴掠過房子，吹倒圍欄。

As the storm moved north, deaths reported in several states including North Carolina, where one person
was killed and two critically injured when a tornado tore through this mobile home park in Claremont.
風暴向北移動，在多州造成傷亡，包括北卡羅來納州，

當地有龍捲風掠過克萊爾蒙一處流動屋園區，造成 1人死亡，2人重傷。

In the Midwest, it's heavy snow.
中西部有大雪，

Parts of Iowa, Wisconsin, Nebraska Kansas and Illinois now digging out.
愛荷華州、威斯康辛州、內布拉斯加州，堪薩斯州和伊利諾伊州正在清理積雪。

I-70 west of Salina, Kansas was shut down.
位於堪薩斯州薩利納以西的 70號州際公路需要關閉。

And in Iowa, the heavy snow making it tough for candidates on the campaign trail just five days ahead of
The Iowa caucuses.
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在愛荷華州，大雪不利於候選人的競選活動，而距離愛荷華州黨團會議僅剩下 5天。

We're gonna be there, you know, no matter what.
無論發生甚麼，我們也一定會出席競選。

The wild weather knocking out power for more than 800,000 customers.
惡劣天氣導致逾 80萬戶斷電。

And much of the country is bracing for more extreme weather as another major storm is now beginning to
impact the Pacific Northwest before it makes its move east.
全國大部份地區正準備迎來更極端的天氣，因有另一股風暴開始影響太平洋西北地區，

並且稍後會向東移動。

-------------------

另一方面，2024年 1月 13日，北美洲迎來另一股更嚴厲的極地漩渦，出現極端寒冷天氣，

極地冷空氣與墨西哥灣暖濕氣流交匯，誘發溫帶氣旋影響五大湖地區，並帶來暴風雪天氣。

一場持續許久的北極風暴，為美國大部份地區帶來了超強寒流，全美約 79%地區氣溫將降至冰點。

從北洛磯山脈到堪薩斯州北部和愛荷華州，氣溫降至攝氏零下 34度；

南達科他州甚至預計降至攝氏零下 42度。

民眾逗留在室外的時間，僅僅 5分鐘，已經可能會導致裸露皮膚凍傷。

東北部地區則出現暴風雪和大湖效應降雪，布法羅則遭受嚴重的大湖效應降雪，

強風吹起積雪，影響中西部地區的交通能見度。

至少有四個州因為寒流宣佈進入緊急狀態，

包括肯塔基州、密西西比州、阿肯色州和路易斯安那州。

-------------------

新聞片段：

受到冬季風暴影響，美國多處下大雪，部份地區氣溫可能低見創紀錄的攝氏零下 46度，

可能出現「危及生命」的寒冷天氣。

惡劣天氣又令航空、陸路交通受阻，美式足球季後賽等多項活動要取消。

美國一連三日的馬丁路德‧金紀念日假期展開，

民眾在暴風雪下駕車出外，要先克服濕滑路面和視野差等難題。

艾奧瓦州有多部汽車被困在公路超過五個小時。

州警方表示，自當地星期五開始，至少處理 86宗車禍、5百多宗駕駛者求助個案。

俄勒岡州波特蘭市法醫，正調查一宗體溫過低的死亡個案。

當地正面對雨雪天氣，數以百計的民眾要在有暖氣的庇護中心暫住。
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威斯康星州、加州、愛達荷州和伊利諾伊州，早前已通報多宗同天氣有關的死亡個案。

內布拉斯加州政府，以情況非常危險為理由，宣佈進入緊急狀態。

過去一星期，當地部份地區的降雪量達到 0.6米。

據報，不少家庭和企業都停電，主要在密歇根州、俄勒岡州和威斯康星州。

由紐約州長到路易斯安那州長都提醒民眾，要為惡劣天氣做好準備。

蒙大拿州部份地區，星期六早上的氣溫跌至攝氏零下 34度，堪薩斯州北部亦差不多這麼冷，

南、北達科他州的氣溫，甚至可能只有攝氏零下 46度。

美國國家氣象局警告，將出現罕見和「危及生命」的寒冷天氣。

氣象專家表示，美國接連受到冬季風暴侵襲，預計這種情況今個冬天至少會出現多數次。

冬季風暴和強風由加拿大南下美國，為五大湖區和美國中西部地區帶來寒冷和大雪天氣，

低溫亦會加劇水牛城的湖泊效應，積雪可能達到 30至 90厘米。

------------------------

1月 17日，受北極寒流影響，美國多地下雪和凍雨，全國約 1.5億人受嚴寒預警影響，

至少 14人因大風雪死亡。

紐約市受到從南部上移的低壓槽影響，變成「白色世界」，中央公園降雪量達到 4.3厘米，

這是自 2022年 2月後、時隔 701日，首次再錄得明顯降雪量。

西部科羅拉多州一個地區，錄得攝氏零下 38度，為全國最低氣溫，

俄勒岡州有超過 5萬人在嚴寒下無電力供應，全國多地都有公路因結冰要關閉。

在極端天氣下，Tesla汽車亦迎來新挑戰，嚴寒導致美國多地的公共充電站無法正常工作，

令許多車主陷入困境，在充電站等待了數小時，但電池依然沒有充入任何電量。

芝加哥汽車貿易協會指，電池需要被加熱至最佳溫度，才能快速充電。

而 Tesla的「寒冷天氣最佳實踐」顯示，即使是預先調節，也存在複雜性，

尤其是在極端寒冷的冬季。事件突顯電動車電池技術，仍然處於發展初期，

以及面對極端天氣條件時的局限性。

加拿大的情況更加嚴峻，全國有 5個省發出嚴寒警告，另外 5個省發出雪暴警告，

冬季風暴將帶來 15-25公分的總降雪量。

北美東北五湖區的安大略省省會埃德蒙頓（Edmonton），氣溫跌至攝氏零下 50度，

體感溫度更達零下 60度。

大家沒有聽錯！埃德蒙頓的體感溫度，跌至攝氏零下 60度，該區自 1972年以來，
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從未出現過零下 40度的隔夜最低氣溫，今次一舉打破 52年來最低溫歷史。

此外，加拿大西北地區的黃刀鎮（Yellowknife），

錄得零下 43.4度的最低氣溫；卡爾加里（Calgary）錄得攝氏零下 35度。

紅色警報覆蓋了加拿大西海岸和東海岸大部份地區。

卑詩省（BC）大部份地區亦處於紅色嚴寒警告，

其中，靠近洛磯山脈的地區，體感溫度達攝氏零下 60度，

連一向以溫暖著稱的大溫哥華地區，體感溫度亦跌至零下 20度，

弗雷澤河谷的風寒值，更可能會降至攝氏零下 25-30度之間。

多倫多居民趕緊鏟雪，清理家門前車道，否則，進一步降溫並結冰後，就難鏟除。

亞伯達省（Alberta）全省籠罩在紅色嚴寒警告之下，可說是一片紅，

是今次極地漩渦打擊最嚴重的地區，將打破數十年保持的最低溫記錄。

薩斯喀徹爾省同樣全省處於紅色嚴寒警告下，多區體感溫度達攝氏零下 55度，

強風及空曠地區可能有吹雪，造成雪盲，駕駛條件非常惡劣。

-------------------

新聞片段：

A scene that played out across Metro Vancouver today as drivers struggled to navigate this winter storm.
今天，溫哥華都會區四處上演了這一幕，司機在冬季風暴中艱難行駛。

It was even too much for first responders trying to make it down this hill in Surrey.
對試圖在素里市下山的應急人員而言，更是艱難。

The heavy snow started falling overnight and kept coming down throughout the day up to 30 centimeters in
some areas.
大雪昨夜開始落下，並持續了一整天，部分地區積雪達 30厘米。

From cars to buses spinning out and sliding.
從汽車到巴士，車輛失控滑行。

It's been a chaotic day on the roads.
今天的交通一片混亂，

Unable to stop, this driver slammed into a telephone pole.
由於無法停車，這名司機撞上了電線杆。

Just one of many who had trouble on this steep slope.
在這個陡坡上遇上事故的還有許多人。

Some wound up in front yards.
有些甚至撞上前院，
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An RCMP officer slid down sideways before spinning to a stop.
有警車向側滑落，然後打轉停下。

The city of Surrey eventually shut the street down but not soon enough, according to some locals.
素里市最終關閉這條街道，但有當地人認為決定下得不夠快。

This happens every year.
這種情況每年都會發生，

Unfortunately, the city should be closing this hill but they always seem to be late in doing that.
遺憾的是，當局應該關閉這座山，但他們似乎總是姍姍來遲。

Yeah.
是的。

So, unfortunately for us, it's, unfortunately for the drivers, it’s bad.
所以，對司機而言，是不幸和糟糕的，

But for us it's great entertainment.
但對我們而言，卻是一大娛樂。

The wet heavy snow made driving difficult even for those with winter tires.
即使安裝了冬季輪胎，濕漉漉的大雪也讓駕駛變得困難。

And nearly impossible for those without.
對於沒有安裝的人，駕駛幾乎是不可能。

Some drivers simply abandoned their cars in the middle of the street.
有些司機乾脆將車遺棄在路中央，

After choosing to drive.
他們決定駕駛出行，

Despite lots of advance warning about the winter storm and please to stay off the roads.
儘管當地已發出許多冬季風暴預警，呼籲民眾遠離道路，

It’s very hazardous situation out here.
這裡的情況非常危險。

Please avoid any non-essential travel today as the roads are very slick.
由於道路非常濕滑，今天請避免不必要的出行。

A semi failed to make it up the incline on the Pattullo Bridge causing a huge backup.
一輛半掛式卡車未能爬上帕圖洛橋的斜坡，導致交通嚴重堵塞。

It eventually got moving, but only after a plow showed up to clear the icy bridge deck,
最終，在除雪車出現並清理結冰橋面後，卡車才開始移動。
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Those who chose not to drive in the snowstorm felt validated watching the chaos unfold.
那些選擇不在暴風雪中開車的人，看著混亂的局面，覺得自己做對了決定。

-------------------

無庸置疑，隨著踏入 2024年，接二連三的反常極端天氣，

明證全世界將會變得更嚴峻，各種災難顯明世人經已進入神審判世界的時代！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

按著聖經的原則，父母的罪並不會牽連子女，

因此，我們看有關以巴戰爭的新聞時，需要細心思考，甚至乎，小心自己的言論。

因為，我們的性格，除了要闊之外，亦要有著足夠的深度，

才可以得著三十倍、六十倍、一百倍，甚至十萬倍的祝福。

因為，每種種子都要有相應的深度，才能於信心上配得支取倍數的祝福。

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，何謂信仰的深度。

以下，是日華牧師於 2024年 1月 19日的錄音補充。

-----------------------------

Eddie策略家：

日華牧師，請問你所說的信仰深度，

是否指我們的信仰要扎根夠深，即一生的信仰都要考慮成為一棵樹？

因為若是草和菜，兩者都扎根不深，

就會於信仰當中，有很多東西都慢慢流失，而不是累積了。

日華牧師：

其實於信仰裡，神要我們做的就是，

第一，真理一定要扎根在我們心裡，而不是完全不留痕跡，或者只是扎在土淺的石頭，

即一旦有甚麼衝擊，就會把真理忘掉，或相反那種信念。

所以，為何聖經以種子和樹這個概念，強調真理和我們內心的互動？

那種互動就是，每個人都想在真理裡面的應許、能力、恩膏能夠大有果效，每個人皆是。

但關鍵在於，如果真理不能夠在你內心扎根，

即，真理和你的心田之互動不是永久性的話，

那麼，你就不能夠期望這個真理能夠產生果效。

就好像一棵樹，如果你不讓它扎根，就不能夠期望它有果效。

第二，現在我們所分享的十萬倍祝福，其實強調了一件事。

其實，聖經都強調，若你想多結果子的話，就一定要往下扎根，向上結果。

這其實是相輔相成的。
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換言之，之前我們是百倍的扎根，就會有百倍的成果。

但，我現在說的是十萬倍的成果，試想，倘若那棵樹不扎根，就一定會死，必定折斷！

它一定要長得粗壯，扎根更多，才能供應十萬倍的結果。

這個就是現在我們所講的概念。

這個概念，其實來自神特意把百倍祝福、聖經的應許，

以及所有聖經裡面給予我們，那些讓我們能與祂互動的東西，

譬如，醫治、富足及保護等真理，都以天國裡，種子和撒種的比喻，作出這個對比。
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換言之，我們就要從那裡衍生，因為我們有所認可而得到一些果效。

但是，如果我們見到，明明有這個果效，

而我們想增多的時候，就一定要循正途，而不是妄想或空談。

所以才要回到「往下扎根」的概念，好好研究。

「往下扎根」的概念，簡言之，就是真理 penetrate（滲透）你內心，佔據你內心世界之比重。

現在所說的，是植物的根部進入泥土，那泥土就是我們的心。

如果所佔據的比重，從來沒有增多，甚或隨流失去，那就太兒戲了！一切也是空談！
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因為，那個律（law）就在此，但問題是，

若果我們不做的話，它自然就會產生功效，若你容讓那些根慢慢地腐爛，

便會使神的真理慢慢離開我們的心田，甚至將之忘掉，那就出事了！

但是，最能避免把真理忘記之簡單方法，

就是，將其變成你的品格、性格，以及行事為人的守則。

這個根，就是我所說的，那個進程跟一般人不同。

有些人只是記起，或者知道其存在，那是截然不同的。

因為，在那個過程當中，如果我們扎根不足夠，就會跟神成為陌路人。何解？

且看屬世的人，有時候你跟他說真理，要帶他信主，

他會辯稱說：「我也有看聖經！我也有研究過！」

但他卻不明白，因為他沒有讓這些真理，進入他的心內，使他明白內裡的真義。
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因為，你能夠知道有真理，就是指一粒種子落在泥土，

其實，直至你明白其意思的時候，那種子才開始發芽，才稱得上「開始」。

其實當你明白後，深信不疑，並與之互動，信仰才能建立得來。

意即，天國才能建立在我們的內心當中。

可是，如果我們不讓這東西發展的話，

變相，如我們所見，雖然很多外邦人都說曾看過聖經；很多外邦人都說曾上教會，

然而，他們卻會反駁：「我不信有神！」「佛教、道教才是真實的！」

他們自豪，因為讀過聖經，但那又如何呢？

他們說：「我讀過聖經，神為甚麼會讓這些事情、那些事情發生？」

他們根本完全不明白聖經，無法跟這等人傾談。何解？

因為對這些人而言，他們已養成習慣，即使有一本聖經在此，也不會讓真理生根。

所以，即使我們知道有聖經、有真理，甚或曾經閱讀過，

如果我們不與其產生更深入的互動，其實，很快就會變成陌路人。

意即，在信仰上與神成為陌路人。

很多人都證明了這一點，而這些人，就是那些聲稱讀過聖經的人，

他們竟說出這樣的話，固執至這個程度！

著實，別想能與他們解釋，因為他們不會接受。

誠然，真理本身就是一種很有趣的互動，要我們主動讓這些種子的根進入我們的泥土。

現實生活中的種子，它的根會拼命扎根於泥土中。

但是，聖經記載，我們的心，可以自己變成土淺石頭、道路，

亦可以變成好土，這都是我們自己變成的。
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若你讓你的心充滿今生的思慮或錢財等迷惑，就會在心田裡長出如荊棘蒺藜等之額外品種。

換言之，在「天國比喻」中也曾提及，我們要主動使我們的心改變，向真理柔軟。

但很少人會這樣做。

所以，那些喜歡爭論的人，不要與他們爭辯。

因為他們永遠都不會與真理有互動，他們不願意主動對真理柔軟。

很多人根本正以一種極之錯的方式進入信仰，以批判的方式進入信仰，那就完蛋了。

神學院必定完蛋，因為他們以批判方式進入信仰，

將主耶穌基督在《馬太福音‧13章》第一段，所教導的「天國比喻」全部否定。

因為聖經要求我們主動使心柔軟，不可讓其長出荊棘蒺藜、變成土淺石頭或道路，

只能夠變成好土。否則在神面前，一切也免問。
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甚至，連救恩也絕對不可能誕生出來，即無法在其人生當中，帶給他們永生。

總言之，我們要處理我們的心；耕耘我們的心。

就像農夫一樣對待我們的心田才可以。

所以，懷著好土心田的，我們就可以栽培多些；

但那些明擺著是心硬的，聖經也提及，心硬的休想甚麼。

既然他主動心硬，那根本沒理由由你耕耘他的心田。哪有可能？

所以有些人，你看到他心硬得很厲害，你花了很多時間說服他之後，轉過頭又心硬，

然後他又希望你耕耘他的心田，那是不行的！

因為即使你這樣做，他只會放下他的防衛一段時間，但他絕對不可能與聖經的應許和能力互動。

因為，若要與聖經的應許和能力互動，那顆種子就必須在其心田裡扎根才成。
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若他的心一直維持剛硬，在時硬時軟的心田裡，那種子根本沒可能長久生長。

所以，那些人永遠也不會經歷神蹟，他們一生只會有悲劇。就是這樣。

-----------------------------

以下，讓我們接續主日回顧的部份。

例如，假如有人經常埋怨沒有錢、很窮困的話，

那麼，他就不配有十萬倍信心的富足，

即使有撒種，也沒有與倍增匹配的信心，餘下的，就只是「大想頭」。

同樣，假如我們希望得著神的啟示，

也要有足夠的信心，去匹配我們所撒出的明白和啟示的種子，

每次讀聖經時，都要拿出匹配的信心，去得著聖經中的啟示，

於勤勞之上，再加添對神話語認真的性格，這才是真正的撒種和耕耘。

但現今的網絡世界，人可以用匿名方式留言，很多基督徒藉著網絡發放消極的信息，

變相是不斷撒出敗壞的種子，導致他們的信心充滿消極和咒詛。

然而，末世的時間，亦是天國收割的時間，因為，麥子和稗子會一同成熟，

所以，我們要擁有與大復興匹配的信心，相信會得著豐收。

正如《腓立比書‧4章 6節》提及，

「應當一無掛慮，只要凡事藉著禱告、祈求，和感謝，將你們所要的告訴神。」

信心的相反，就是掛慮，而我們得著信心的方法，

正是「應當一無掛慮」，相信我們會勝過種種困難和災難。

縱使，我們隨著年紀漸長，擁有的事物越來越多，我們亦更「應當一無掛慮」。

我們越擁有信心的深度，就會帶來完全不同的說話方式、看事法、宣告法，甚至想法，
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就連進食 supplement（營養補充劑）時，我們亦可以加上信心、宣告有功效，

用信心去相信自己研究過的物品，也是建立出相應的性格，

這樣的信心，才不會是「大想頭」的妄想。

原因，很多人讀了聖經，就以為自己有醫治信心，

但其實，他們並沒有建立出醫治的性格。

正如一位運動員，他亦需要投放時間鍛鍊，才會得著成果，

同樣，主耶穌的信心也是有著相應的性格，才讓祂的信心有實底。

因此，日華牧師所研究的健康產品，他是先確信當中的功效，然後才推介給其他人。

可是，當人使用時，若是半信半疑，就不可能得著醫治，更遑論是十萬倍祝福。

信仰上有一種跳級的神蹟方式，就是幫助身邊的受膏者，給先知一杯涼水，

雖然，這不能代替我們藉耕耘建立性格和神蹟，但我們卻可以藉著成為幫助者，

得著神額外的打賞。就如血漏婦人觸摸主耶穌的衣裳繸子後，她的病也突然痊癒。
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當中，牽涉主耶穌作為領袖，為人醫治的信心，以及婦人作為跟從者，接受醫治的信心。

當我們願意建立出王者、先知的性格時，因著這份配得，神就會給予相應的恩膏和神蹟。

相反，當人的性格變壞，神就會取去他的恩膏與神蹟，

這人亦會成為反面教材，就如一些明星過早成名，性格卻未能追上，

最終，他的人生亦一敗塗地，這就是成功的悲劇。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

影片：人生的品格就是永恆發光的寶石

上星期，2024年 1月 14日，日華牧師詳盡解釋，很多人以為自己有醫治信心，

卻未有建立出醫治的性格，在神蹟醫治上，總是三心兩意、半信半疑，

結果，一生也得不著神蹟醫治。

反之，日華牧師擁有真正似神的愛心，在弟兄姊妹及世人遭受疾病煎熬時，

牧師每天所思考的，都是如何能夠幫助他們。

因而研究各種養生保健的智慧，如︰「氧份療法」信息、「健康藍圖」信息，

及「2012信息」中的各種健康智慧。

不單如此，牧師更身體力行，帶領教會科研部自行研製不同的健康產品，

如膠質銀機、血清錶及血清耳機；磁性手鏈、頸鏈及指套；

ZEBR波頻人體修復器、量子能量晶片及新款量子能量共振器，

以及，以MWO技術製作的圓形天線、T-shirt及魔幻盤等。

在經過牧師及教會全職，長時間臨床實驗，證實有效之後，再免費贈送給全教會的弟兄姊妹。

只因為，日華牧師擁有一個，讓人全面得著健康的完整品格！
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上述信息首播的 3天後，即 2024年 1月 17日星期三，

日華牧師與全職同工錄製「想當年」信息，

在日常生活的悠閒交談間，現場同工提問︰「日華牧師於事奉中，

一直會接觸世界各地不同屬靈偉人的講道、錄影帶和書籍等，

那麼，日華牧師身上這一份完整似神的品格，

是否藉著觀察他們不同的品格，久而久之累積而成的呢？」

就此，日華牧師從各人今生似神的品格，解說將來永恆身體發放光輝的寶石，

其實，這些發光的寶石，就是各人一生中綻放出似神的性格。

以下，是 2024年 1月 17日，日華牧師的錄音分享。

敬請注意，錄音出自日華牧師與全職同工，悠閒錄製「想當年」信息期間，

所以，錄音中會帶有環境雜音。

-----------------------

日華牧師︰

分別是，我們要認識聖經一個很有趣的字眼，其實這是一個提示。

神提及許多優美的性格，如愛，其實這些是一種光，因神就是愛，神就是光。

意即，愛人如己是一種光，愛神就是一種光，愛的性格、似神的性格，就是一種光。

若我們沒有 recognize（認知）這一點，我們便落入了陷阱，而且是很嚴重的問題。

為何神會提及這些字眼呢？是讓你在人生中很輕易去分類。

其實，你有否想過，他日，我們會「成為神冠冕上的寶石」，這是甚麼意思呢？

其實，寶石為何會是寶石呢？為何寶石會比別的東西珍貴？就因為它能反光。

是的，你有否想過，當你看著神的冠冕時，看見這些光，其實，這些光又是甚麼呢？

沒錯，這正是問題所在，其實，我們於天上所見的每一個 being（生物），他們都是光。
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但當你看進那道光，便會看見那生物，於一生中能夠帶上天堂的東西。

意即，我們是神的冠冕的意思，其實，權杖、冠冕，是代表了神的一部份。

關於神的冠冕，當我們看見那些光，

比如，我會是其中一顆寶石，別人一看見我這顆寶石的光，

就是我折射出神的性格，是我一生中那些似神的部份。

別人一看神的冠冕，在那道光裡所見的，並非像地上般單單看見折射的光。

但是，天上所有的光，就是愛，所有光，就是神的 character（性格）。

所以，才會形容為金銀寶石，

因此，神的冠冕上，即使人看見神的時候，不了解神的美善，

但人能夠看見，神冠冕上這些人的一生，看見這顆寶石所顯示的一生，就是那些光。
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換言之，如果天上這些東西就是光，那麼，為何我們於地上，不看這些是光呢？

所以，當我們看人的時候，我們看見別人的見證，看光的部份，然後去羨慕、去學習。

我們先將這些視為光，若我們不視為光，

我們不會珍惜、不會覺得重要、不覺得值得學習，甚至，我們也不會去觀察。

當我們界定這些是重要、是這麼美好，自然，你就能在眾多見證中找到光。

所以，你見某些人，並非擁有很豐富的好性格，那麼，可能他們只有少許光，

但當我們得到、學習了，聖經說，我們便擁有了這些光。

所以，12顆寶石，不就形容 12種不同的性格？就是神的特性和性格。

所以，我們擁有這些後，關於我的性格，大家也心知肚明，
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我擁有的一切性格，其實都折射了神的愛、神的本體。

所以，當我們上到天堂後，其實，我們所指的一切寶石，

就等同現今你所見地上的寶石，只會看見光源，因寶石會折射光源。

但你於天上所見的每顆寶石，所折射的每一道光源，都是一段影片，是那人一生的信息。

那信息，是那人用他的一生，去完成神某部份性格。

所以，我們所見的天上寶石，不同於地上所見的寶石，是完全不同的。

於是，不就可以變成一種裝飾嗎？同時，當別人看見時，

即使無法了解神，也能藉著看見神的冠冕，了解神更多。

等同將神的豐盛，拆解成許多碎件，你從那碎件中窺見。

因為，神就是光，所以，就讓你從光裡面拆解，變成性格，

但性格的碎件，是如何以這種態度和性格過一生。

所以，我們在天上，為何只能留下地上有用的部份，

因天上是無法隱瞞的，大家一看，便看見那人過去、現在所想的一切。
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但望過去只會看見光，就是這人的光，

可是，大家都會知道，這光是那人於地上折射神的光。

如果我們真的理解，神就是光，所有似神的性格都是光，

那麼，我們便能夠從別人的見證、人生，以至於我們的領袖中，找到光的部份。
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但有些人是專門尋找出黑暗，他們嚷著︰「因他有這些黑暗之處，所以我怎樣怎樣⋯⋯」

這些人不就是 emphasize（強調）黑暗嗎？你找到黑暗又有何用處呢？難道你去學習黑暗？

他找到黑暗之處，只不過讓他找到一個藉口，不需要學習對方光的部份。

但問題是，神告訴我們，我們沒有任何藉口不學習光的部份，

所以，致力去尋找別人的光，即尋找別人似神、得到神認可的部份。

然後你思考一下，他這樣做，而他是 2,000年或 3,500年前的人，

「但我在現時的光景中，又可以怎麼做呢？」

所以，我才會提到，若果我是你們，當我上這間教會，我一定會第一時間推廣。

而這會成為我的工作，一直進行下去。之後的錫安劍，我也會推廣。

但錫安劍，是教會教你們去推廣，其他的東西，我們則沒有推動你們去推廣。

事實上，雙氧水可謂極其厲害。

因為，即使我們遇到極強的阻力，但我們都能發光，

所以，雙氧水導致我們所發的光十分驚人，使我們在突然間升級。

但接著，間接的，便是有關MWO、洗腸等許多教導。

如我所說，以一般人的性格，我們下意識會想著照顧自己便可，「教會送給我，感謝主！」

只有這樣嗎？照顧自己便可？明白嗎？但你的牧師並非如此。

如果你的牧師，本身只想著照顧自己便可，他又何須教你？

因為，這樣做既沒錢可賺，又只會帶來逼迫。

所以，你們要立即思考：「在這種光景下，他發了光，

而我在自己的光景中，怎樣能夠發出跟他一樣的光呢？」

即他已經做了他的部份，接著，他要分享另一個主題了，但我呢？我可以做些甚麼呢？
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所以，傳福音是其中一種方式。傳福音，是指傳好信息。

但問題是，好信息是不是光？是的，好信息一定是光。

因主耶穌基督不僅教我們這樣做，並且祂也有做。

但主耶穌基督除了傳福音外，祂有沒有醫治病人呢？祂有沒有餵飽病人呢？

祂有沒有憐憫窮人呢？祂有沒有做其他事情？祂有！因那些都是光。

所以，既然福音是指好消息，其實，對於錫安和這個時代，

對於我曾立下的定論，即我們是香港的救贖；

那我問你，相對地，除了傳福音外，因為傳福音是否必定要上錫安？

相對地，除了傳福音以外，其實雙氧水是福音嗎？MWO是福音嗎？

其實，它們都是福音，因是它們導致我們成為香港的救贖。

所以，每個時代的福音都不同，

在主耶穌的時代，就是傳揚主耶穌的名字，天下人間沒有賜下別名能讓人得救。

但是否信主便足夠？不用參與教會、不用「不可停止聚會」、不用「弟兄彼此勸勉」？

這些都需要做。因為，福音只是一個開始，只是招聚了一群人。

所以，對錫安而言，其實福音包含了錫安的一切教導，否則，便不能成為這世代的救贖。

因為，神不是將「福音」定義為「信仰」，祂從未說過信仰是福音。

祂有沒有說上教會是福音？從來沒有。

福音的定義就是 good news（好消息），何謂 good news呢？

當你生病時，可以得醫治，這就是 good news。所以，主耶穌便傳揚 good news。
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當你飢餓時，能提供富足給你，這就是 good news。
當你會因疾病而死、打疫苗打到死為止時，告訴你不須打疫苗，

這些其實就是 good news。而我們就活在這 good news中。

但問題是，我有否將 good news傳揚？我有。但你們呢？如果你們細想，

當然，你們已做得很好，在很多方面，也比很多香港人做得好。

但相對地，如果你們是我，其實，我在你們的光景中，會如何度過這三十年呢？

這就是你們要思考的。

因為，那就是光。因為，神在你們的光景中，穿上你們的 shoes（鞋子）時，祂會怎麼做呢？

這是你要常常思考的事情。

當然，你無法做到 100%，但你可以做 1%、10%，然後再逐漸遞增。

其實，這就是我們可以於那段時間，以及於在世日子的一個選擇。

因為，若我們不選擇，在永恆中，我們必然沒有這種性格。因為，這不是我們的性格。

但若我們有作出選擇，在永恆中，便必定擁有這種性格，因為，那是我們所選擇的。

當你選擇後，而該性格又有神的 nature（本質）的話，那你就能將光折射。

為何要折射光呢？因為，你有這種本質，是來自神本身有這種本質，只不過你選擇了，

學習神去這樣做。所以，這就是稱為寶石的原因。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 728 ——天馬座行動（463）以巴戰爭分析，紅馬降臨（13）
正因我這樣用信心去相信和宣告，那些我付出給別人的醫治，

或是器具、我所研究的營養補充劑的功效，那我就能收回祝福。

無怪乎，我一定會對自己研究的東西充滿信心，

因為那是我撒出的種子，那可不是「大想頭」（不切實際的想法）！
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如果我沒有信心，又怎能得十萬倍祝福呢？

難道我要按著許多人所謂的日常生活方式去面對嗎？不行的！

所以，這是你的撒種，你一定要努力，確保那次撒種真的是精確，不是假的；

並且是正數，不是負數，其 net worth（淨值）是正數，不會虧欠的。

然後，你要用匹配的十萬倍信心相信，這樣你才能收回。

影片：神的信心應有的性格和態度（2）
上星期的精華短片（VO），「神的信心應有的性格和態度（1）」。

日華牧師分析，很多人的信心只是「大想頭」，

因為，他們沒有建立相應的性格，去匹配自己的信心。

因此，他們的信心已經是一種空想。

今星期將會繼續分享，我們如何能夠建立出，與信心匹配的性格，即真正的信仰生命。

以下，是日華牧師於 2023年 11月 27日的分享內容。

-------------------------

日華牧師：

如果我再辦「說的聚會」，連你也會相信那裡有神蹟，為甚麼？

因為那已是肯定的，那是我真的有花時間去預備。

但若外面有一個人突然走過來，他連一個聚會都沒有辦過，

就誇口說他可做到日華所說的「說的聚會」，你相信嗎？

你很難去信，因為他有否為他所說的這個承諾，建立過任何的根基？對不？

所以一些人的信和另一些人的信，原來是有分別的。

一些有權柄，以及最後擁有果效的信，是真的來自那個人為到他所相信的，

是有一個性格，導致他做一些事情去支援他，

如我所言，就好像撒了種，為他期望有的神蹟撒了種，這樣才可以。

研究聖經就是要有這個方向。

所以你們看到，在每一樣我們需要有神蹟的地方，我一定在那裡撒了種，一定的！

因為我知道那個程序，那麼，我就可以有足夠的信心。

但是有些人，為甚麼他們不會得到我們擁有的神蹟？

就算他聲稱有信心、有宣告，因他根本沒有在期望得到的事情上撒過種，

他根本是一個自私、貪婪、完全沒有撒種的人，他又怎會得到呢？

謹記，真正有神蹟的信心，其實是一種性格。換句話說，既然那是一種性格，

不會在我們年輕時，就有信心，到我們年老時，就沒有信心，但如果那是儀式，便會如此。
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因為只是儀式！你之前很衝動、很有那種情緒、那種激發，你相信病得醫治！

但到年老就沒有了，那時已經不復當年！為甚麼？

因為，你自年青就已經是靠情緒去做，或者靠一些聚會幫助你挑起那種情緒，

打從開始時，你甚至只是沾別人的光而得著醫治。

但當你年老了，其實你根本沒有那種性格，那豈不就出事了？神就不喜歡了！

我經常都說，通常當你初信時有很多神蹟，

但當你信主年日久了，你要重拾自己的責任，正因如此。為甚麼？

因為連信的性格也沒有，你還想在天堂上得到甚麼？

信心只是神所有性格當中的起步，僅是起步而已！

連那個也不牢靠、可有可無的話，意味你從來在神的性格中，很多都不能夠下意識掌握得到。

話說回來，如我所說，我研究的那些東西，為何我一定要擺放這麼多努力，花這麼多時間下去，

因我要肯定我送出去之後，我就帶著信心為那些東西祈禱。明白嗎？

這等同我的講道帶，我為甚麼可以為我的講道帶祈禱，相信講道帶會帶來神蹟、帶來醫治呢？

因我為到講道帶負上責任！當然我不僅負責任，還根本不收費。

同樣地，所有這些送給別人的醫療用品，其實我真的盡了責任。

基本上，我發覺至少沒有一個西醫，能做到我這種的程度，就是花上時間、花一個團隊去研究，

然後甚至是改良、改善了之後，做到最好、最方便，然後送出去。

你以為我這樣將芯片等送出後就完了？

其實，我背後會禱告，相信它會對你們產生功效，這就是我的信心！

因為我有否為我的信心，支援了這個撒種應該有的根基？有！所以我有資格去相信。

但問題是，在那些半信半疑的人身上是不會產生功效的，由原本是有效都會變成無效，

因為，我們的信心實在太大！

大家都知道，很多害死人的實驗，因有些人真的憑信心，最後導致死亡。

我們曾經講過一個例子，就是騙一些死刑犯，說割傷了他的一隻手，然後製造一些滴水聲，

讓他覺得自己的血一直在流，說這是一種新的死刑，沒多久他就真的死了。

那死刑犯在這麼短的時間裡，沒有受任何傷害，只聽到滴水聲，

就這樣躺在病床上以為自己流血而死！

因著我們的心境，一樣東西明明是可行的，但我們也可以弄到不行！我就是在說這一點。

但如果是基督徒，其實一件事明明是可行的，你是可以使它變成超級可行！

那就是你可以用信心去回應。
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如果從這一點去看，我們應該反思，你自己的所謂信仰，你的信心，其實根本是否一個性格。

如果是一個性格的話，你不會讓自己在任何地方有怯懦。

-------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，為何普遍教會領袖，

都沒有在信仰上建立出匹配的性格，即使起初能夠帶領一些神蹟聚會，

但最終，都會停滯不前，變得血氣。

以下，是日華牧師於 2024年 1月 19日的錄音補充。

-------------------------

Eddie策略家︰

日華牧師，請問當靈恩用信心得到能力、恩賜後，

他們是否因為已停止對真理的耕耘、研究，

所以，導致他們的聚會，很多時變成了紅番聚會，很情緒化；

或是像 Ezekiel Choong來香港舉辦聚會時，連 Slain in power（被聖靈擊倒）也要用假神蹟。

這種情況是否屬於性格停止成長，再次被情緒掌控自己，所以才導致那些聚會嚴重變質呢？

日華牧師︰

其實存在一個問題，便是人的本性，不是神的本性，

是人的本性，到底是如何 approach（看待）信仰。

如果那人看待信仰，是為了成果和成就，你會發現當他得到成果便會停止。

因他的目的，就是要得到成果，所以，由他接受信仰，至信仰有了成果，

整個過程都是為了那成果，例如帶領一個千人聚會。

那麼，他絕對只有兩個結論，第一，他努力走向這成果，達到後便停止。

停止的原因是甚麼呢？他得到了成果；過程是為了甚麼呢？為了那成果。
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於是乎，在這過程中，他的性格只是附加而已，

他從來沒有針對性格，他的性格甚至可能會變壞，這是第一個可能性。

第二個結論，他得不到這成果，或是，根本不是他能夠 reach（達到）的成果，

所以，他以不擇手段的方式，去達到這成果。

在這過程中，這人的性格會怎樣？

在這兩個過程中，正如我常常強調，我們不是要針對成就、成果。

但在這過程中，他要達到的果效，很多時就是那目的地，

所以，當他達到後，因我們通常會認為，那成就便是我們真真正正追尋的。

所以，在這過程中，由努力去得到，至得到之後，

其實，對我們性格的成長，也是不利的。

你有想過嗎？因為，當你得到成果後，不就停止了？

唯一例外，其實你並不知道是關於性格，因所有人都不會想到性格，

即使是我，也是最後才會想到性格，在有生之年裡，人人皆是如此。

若是如此，可能神會先給我們一個異象，在我們達到後再給另一個。

但在這過程中，我們要持守本分、本意，我們不會用假神蹟和噱頭。

換言之，我們最後得到了成果，但附加的性格也得到了改善。

換作任何人理應都會停在那裡，因你已達到成果了。

但神在這次成果結束後，馬上給我們另一個異象，我們又開始前進，

但過程卻不同了，又要學新事物，那我們是否需要受教？受教是否一種性格？

然後，在這過程中，遇到更大的困難，我們要堅持自己的宗旨，這是否性格？

所以，原來是一個異象接一個異象，讓我們在不經意下，慢慢塑造了性格。

因為，即使是你們作跟隨的一群，在過程中也一次又一次經歷，譬如，看見有人跌倒，

或你自己在生活、生命或信仰過程中，遇到自己的困難，但你們都能夠堅持下去。

所以，在這過程中，其實，沒有人一開始信仰，

便第一時間「醒水」（迅速反應），知道是關於性格。

不會的，反而，當你知道是關於性格，你更無法鍛鍊性格，

是的，在這過程中必須如此。

因為，若你知道是關於性格，一旦有了性格，便能得到這些，那你不就可以欺騙神？

在這過程中，一定要完全不知情。

所以，你見所有人，由開始信仰，至達到他們信仰的高峰，

若其中只有一個信仰高峰，其實是很危險的。
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因為，他的性格沒有再進步，唯一例外，是他達到信仰高峰那天，便是他的死期。

在這過程中，他堅守、堅持，即使不知道性格需要成長，他的性格也成長了。

但是，因近代不是要出埃及、分開紅海或磐石出水，

近代，有時帶領一個大型聚會，已經是 finish line（終點線），或 that's it（這就是全部）！

所以，在這過程中，如我所說，正因那成果已是 finish line。
所以，很多人就以此成為目標、目的。

所以，從起步至過程，性格是附加而已，

那人真正的成長，一切的籌備、堅持、安排、綵排，都是為了那聚會的成功。

於是，聚會取得成功後，可說是流芳百世了，那些人通常就會止步。

那你便明白，為何他們的信仰、神蹟會低墮，或是無以為繼。

因為，原來在這個過程中，他們只是以血氣，但從來沒有以性格介入，

到一個階段能夠 master（駕馭）這種神蹟和聚會。

所以，他們根本沒有這種性格的話，這種神蹟並不是隨著他，只是隨著他們的努力而已！

甚至因為這樣，雖然達到這個神蹟，

但問題是，他的行動、工作、自律、生活方式、time schedule（時間表）等等，

卻完全打亂了，因為已經不用再舉辦聚會了。

變相，他內裡的附加性格，之前旁敲側擊而來的性格，

到如今，如「自律」等很多的品格，全都被撇棄了。

但是，如果那是以性格而得，那麼，甚麼時候也能得到。

對此，神卻不能告訴我們，所以，每一次神所賜下的異象，

或我們在教會界所見，那些他們追尋的所謂「成功」，其實全都是成就、名譽或成果。

但問題是，對於一些人，甚至任何人來說，很多時候確實需要這些成果，

因為有些人還沒起步，這對他是有幫助的。

只不過，其實那個並不是目的，反而，間接培養出來的那種性格才是目的。

所以，神帶領錫安教會的方式，是當我們某個性格發展得 complete（完全），

神便急不及待給我們第二個項目。

我們並不是將那個項目重複又重複，不是的！而是展開第二個、第三個、第四個項目。

每個項目，你若要我從頭再做，我能夠做到；

現在，即便要我重述第一個動勢，我可以，甚至，我們教會正在做呢！
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又如「說的聚會」，現在要我帶領的話，我能夠，亦不用作甚麼熱身，不用的！

你能見證我教授策略家，他們現時在家聚中也能做到。

這個就是我們擁有的特性，基於甚麼？

是因為我們的性格已經 permanent（永久）地擁有這特性了。

如此，你還有一生，還有下半生，該怎麼辦？

你當然要堅持這個性格，成為你的人生，此外，再加添一些性格。

比如我們所見的寶石，有不同的顏色，

不同顏色的寶石所反照出來的顏色，代表甚麼？就是這寶石只能夠反射出某一種顏色。

意即，它只能夠透出綠色或藍色，12顆寶石其實是有不同的顏色。

這等於神擁有無限的性格，我們只是一個性格、一個性格，

去導致那個性格，可以折射出神的生命。
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然後，你便要成長另一個性格，再成長另一個性格。

誠然，這是神的心意，否則，為何祭司袍鑲上 12顆寶石？就是這個原因。

所以，這就對比出，你所指的教會界，其實只是在玩遊戲。

因為，這個誤解的局讓他們，第一，有好也有不好。

好的一面，因為很多人根本沒有人生方向和目標，

這樣，起碼讓他們以附加的方式，建立出最重要的性格。

但是，對於那些真正被神揀選的新婦，這個就是踏腳石，慢慢在當中找出謎題。

我也是事奉了這麼長時間，藉著神對我的回應和每一樣東西，

才慢慢理解到，原來性格才是最重要。
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在我開始信仰的時候，我會針對自己的性格；

但是，在我信主的首 20年，一直都不覺得，性格是最重要。

無疑，我覺得它是需要的，在信仰上是需要的；可是，現在才知道是最重要！

為何最初的 20年，我只是覺得需要，而不是最重要呢？

私下，我會覺得重要，因為我過不了自己的良心這一關。

而我發覺起初的 20年，若以性格行神蹟是很慢的。

意即，相對別人，我在經歷相同的神蹟和果效兩方面，皆比別人慢；

不過，每一次我經歷後，卻比別人更 permanent（恆久），人人皆是，每一點亦如是。

無論在啟示、恩賜或醫治，神所給予我的各樣 momentum（動勢），

是更 solid（堅固），更有 substance，有實質。

後來我才知道，原來在屬靈裡，整個靈界的 substance就是 love，就是愛。

因此，當我經歷神的某一部份性格時，實際上，是在慢慢經歷那類神蹟的 substance，
只不過是一直在增加，當你增加至全面擁有神的性格，才稱得上擁有愛。

由是，為何你要愛人如己？因為，你愛人如己的話，便會將很多優質擴大，並且落實。

你不僅祝福自己，還要祝福別人。

所以，比單單照顧一個人，你要更殷勤、更努力、更 forgiving（寬容）。

誠然，往往你為別人付出，他們不會感謝你，卻反過來逼迫你。

所以，愛人會導致你培養出神的性格，不單只落實一個又一個性格。甚至，你能堅固這些性格。

再者，你需要的性格絕對不能片面。

舉如，我不可以成為一個「古縮」（思想守舊），或故步自封的人，不可能！

我的性格一定要廣闊，才能利己利人。

即你要比別人更博學多才和認真，亦比他人更尋求事實的真相，諸如此類。

基於我愛人如己，導致我更擁有愛的特質；

而這種愛的特質，其實是所有神蹟的 substance。

對比很多人得到所謂從神而來的東西，譬如，很多人都能建立一、兩千人的教會；

但若講到堅固的話，我們教會無疑非常堅固，經得起任何考驗，完全拋離這一代，

即我們現時所見， Casey Treat或 Kenneth Copeland等教會。
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我們的教會確實很堅固，弟兄姊妹即便於疫症期間，

仍然一如既往般愛主、付出、進步，我所指的就是這一種。

我們所擁有的成果，因為是以性格達到，

導致我們所擁有的，無論神蹟或每一樣事物，都更為堅固。

譬如醫治，我們也比別人更堅固，並非單單可以 call位，醫治病人。

甚至，關於醫療的設備、知識，都遠遠拋離很多西醫，這就是我們所經歷的。

相對外界，你會看見他們整個信仰都很 shallow（膚淺），

原因在於，他們只能以此作為起步，若要做到我們這種程度，絕對會令很多人望而卻步。

「一起步便要做到日華這般程度？豈不糟糕！怎可能呢？

得到的祝福少，而付出卻遠遠多於現代很多的牧師；

加予自己的壓力和責任，也遠遠拋離教會中的任何一個部門，怎可能？」

很多人一見起步，更不用多想了，當中存在多少冒險？

因為你所行的每一步，都要倚靠信心，不僅在經濟上憑信心，

連醫治病人，你都憑信心；醫治自己的病，你也是憑信心。

嘩！每一步要做到這等程度，怎可能？許多人真的會望而卻步。

變相，這種複雜且艱難的起步程度，對外面教會而言，不配以這些成為他們的標準，

故，他們是以「目的化」，有目的地去執行。

「我見到他這樣，我也想跟他一樣。」

「他有一間成功的教會，我也想成功。」

「他受到眾人尊重，我也想成為一個屬靈領袖，受人尊重」，諸如此類。
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他們以此做起步。而這種起步就是以成果和成就，做為起步時真正的方向。

但在此過程中，間接培養出的性格，變成是附加而已，並非是主力，

其主力就是目的、成就。如此，便會產生問題！

但那些人如此追求成就，普世又有多少間教會能做到？其實非常少！

全香港有多少間教會做到？只是論及成就，姑且勿論其他事情，

若僅是論成就，全香港有多少間教會做到？

十間教會中，絕對不會有一間！一百間教會中，也不會有一間。

你試想，若不論成就，他們就死定了。

如果以錫安的標準，更加不用想了，

對於他們而言，簡直就是妄想，若要他們這樣過信仰的一生。

變相，他們一定是如此膚淺的起步。

許多人在接觸基督教，或在信仰上開始事奉時，一定是以「成就」這種起步方式。

如我所言，第一，有些人永遠達不到成就的標準，

即便有些人達到成就的標準，便鳥獸散了，或是繼續以血氣，來保持那個成就。

但，這也好過沒有，對不？因為，他至少比那些連成就都沒有的人。

甚至，比那些沒為神奮鬥、努力的人，好很多了。

然而，錫安不同在於，許多信仰跌倒而離開我們的人，就是因為他看不到「成就」。

因為他認為，「你若有成就，應像主耶穌那樣，一上了高山，已經看到摩西、以利亞顯現。

你不如在這裡搭三座棚，於此彰顯榮耀，讓人人上山來跪拜我們。這樣最好了⋯⋯」

連彼得也是這樣想的，對不？
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「⋯⋯不如搭三座棚，讓你們三個金身坐在這裡，香火便會鼎盛了。」

許多人都是如此故步自封，「最好就是這樣做，錫安不是要達到某一個信仰巔峰嗎？

但又為何會突然轉換題目？」

可是，如今我們已證實，錫安所轉換的每個題目，皆是來自神！

你試想，舉世有多少教會能做到？迄今而言，應該是一間教會都做不到！

每一個題目皆來自神，你想想，我們換題目換得多驚人，簡直是互不相干！

我們從普通的信息分享，轉換成「五行」、「飲七色水」等健康信息，再轉換成「2012信息」，

但是，全部都有神的印證。你想想，那些教會怎能與錫安作對比？

為何神會如此欣賞錫安教會？

是因在此過程中，我們逐漸遠離以「成就」做為我們的注目點，

反而是以性格，我們逐漸地釐定了這性格。

現在，當我越來越釐定，性格是最重要的，其實，整個天國時代亦即將完結。

因為，這個謎底不可以揭穿，一旦揭曉，你便能解開許多原本解不開的謎題。

可是，當謎底一揭示，就算僅是聆聽的你們，得到祝福的倍數都會銳減，

最主要原因是，你的性格只能夠微調，而不能大修改了。

但在未揭穿之前，你的性格真的可以大修改，真的是你自己開山劈石，去雕琢自己的內心。

老實說，即便是一位被說服的壞人來到教會，他聽了現在這些信息時，

其實，他都分不清自己是真心相信神，或是，因知道箇中巧妙後，

當他聽了這些信息後，願意修改邪惡的一面，修心養性地留在這裡，

可是，他的這種修心養性，是因知道他將有的結局、結果，他才會如此行。

我在幾個月前，曾分享過一個例子，現在再提一次，讓你們更加理解。

現在有眾多網絡小說，都在講述重生，

主角明明是七、八十歲，卻能回到自己十七歲之時；

或是二、三十歲，回到自己十七歲之時；又或是，三、四十歲已經是 CEO總裁，

再重回自己十七歲之時，各個主角都像是能回到十七、十八歲般。
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由是，他不會再辜負他的太太，不再令他的父母失望，人生從此一帆風順。

當我們看的時候，覺得這主角真的變好了，真是發人深省的故事。

但如我所言，他的這種修心養性，到底是不是真的？其實不是真的！

他不是一個真的好人，甚至他之前可能是殺人犯，現在卻變好了，

每個殺人犯、喪心病狂的人，都能返回過去，再做回好人。

這樣的故事算得上甚麼呢？突然間，你覺得這主角值得受幫助，

這主角真的變好了、開竅了、聰明了，其實說穿了，他只是學精明了。

他的成功，是否真正的成功？於這過程中，漸漸賺到錢，突然間，懂得投資Microsoft。

但你能否視他更勝於馬雲？能否對比「中國四馬」，比馬化騰等人還厲害呢？

比「大馬哥、小馬哥」更加厲害，你能否如此看待他？

然而，於故事中，他卻能驕傲地表示：「我比你厲害！」

事實上，他是否配得驕傲？他與曾經活在同一個時段的人相比，

他只是一個坐牢的殺人犯，且辜負了父母，並殺了自己老婆的人。

現在重回十七歲時，他卻比馬雲還厲害。

當我們看小說時，都替主角感到開心，

「對的，人人都應該尊重他，現在知道他的厲害了吧！」

實情難道真是如此？其實，任何人擁有第二次機會，

你試試讓馬雲有第二次機會，結果又會是如何？你先試想一下，這又有何值得驕傲？

但人們就是容易認同這一點。因為我們與神的想法不同，
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我們是以「成功」論英雄，「你成功了，你便是英雄！」

究竟我們在看甚麼呢？所以，在傳統小說中，沒有時空穿梭的情節，

譬如金庸小說，當中的道德標準、三觀都很正確。

但近期，許多關於重生的小說，三觀完全不正確，簡直是敗壞了。

然而，神現在是選擇靈魂，所以，只會給我們一次機會。

而僅是一次的機會下，錫安竟能達到如此光景，但普世教會卻不然。

可見，此等才是最珍貴的，對不？

當人僅有一次機會時，才是你真正真性情的選擇，是你親自為自己選擇的雕琢，

更於此過程中，找到謎題的答案。若人生有計分的話，這樣豈不是能獲得高分！

所以，綜觀基督教界中，一般教會所選擇的路，根本不入流，於神眼中，根本跟不上時代之流。

-------------------------

以下，讓我們繼續，日華牧師於 2023年 11月 27日的錄音分享。

-------------------------

日華牧師：

你有沒有想過，我們曾說過最早運用信心的一些實例，

其中一個實例，就是約書亞世代，他要打仗，他要剛強壯膽，明白嗎？

對方不是用牛角包來打仗，那些是刀、是箭、是巨人來的！神要他們在那裡運用信心！

但現代的基督徒，是「嬌嬌仔」到一地步，我們的信心，根本就是任由自己膽怯。

我們若是怕一樣東西，就永遠任由自己去怕那樣東西，

你是怕狗的，就繼續怕狗，怕貓的，就繼續怕貓，你任由自己怕老鼠就繼續怕老鼠！
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你怕蟑螂，就任由自己繼續怕蟑螂！

是完全沒有想過，這性格是要改的！因為你覺得不需要。

但是你不知道，打從你信主開始，原來已經需要改了！

其實，那裡提醒你要剛強壯膽是甚麼意思。

你先去想清楚剛強壯膽是甚麼意思？就是怕老鼠、怕狗、怕蟑螂？

你能夠說這是神希望我們擁有的性格？你能夠說這種見到老鼠的反應，

即你會看到天父一見到老鼠，就走跳到椅子上面，難道這就是天父、或是主耶穌？

主耶穌連死都不怕！但我們呢？我們覺得信主後不需要去改，不用改的，因為這個是我的性格！

我若是害怕，我就要怕給你看，你要尊重我的害怕！你要保護我，因為我害怕！明白嗎？

連一個這麼根基的情況，其實都已經考驗到很多人的性格，考驗到很多人的信仰！考驗很多人！

其實根本你該反思，信主這麼久，你根本有否改過自己的性格？

還是那樣很方便（convenient），你才去改；

那樣東西很有利，很讓你得益，你才去改？這就是問題所在！

很多人其實沒有辦法理解，為何有時候跟屬靈偉人的品質不同，

其實原因，正是我們太尊重我們的性格！

甚而，我們明明有聖經的命令，都不去改變，去接受神的性格。

就如我剛說的那一點，為何我們從來沒有想過要改？

為何很多基督徒信主這麼久，從來沒有想過要去改？

因我們實在太尊重我們的性格，而我們實在太不尊重神的性格！

所以我們從來沒有想過要改變，要成為剛強壯膽的人！

我們是懂得宣告，我們亦懂得去說，

但我們看到病卻又害怕，看到任何一條壁虎又會害怕，明白嗎？

你會覺得，這是無所謂的，因為這是我的性格！我就是這樣的！

而我們沒有想過，要設身處地去改！

當我在加拿大面對自己的絕症時，我就知道我要改掉這東西！

我當時所改的，是改掉怕死的性格。

我那時說過，你病的時候，不要有這些消極意念，當你真的有那些病，

你就知道這些意念是一個性格，其實是一個性格。

若你真的想杜絕它，唯一方法是你要有一個剛強壯膽的性格，

有一個反向的性格，你才能一次過杜絕所有這些圖片。
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你不會再有自己躺在棺材裡，別人給你辦了喪禮，

你的牧師正在分享，不是生日感言，而是在你的喪禮上敘述生平。

這些都是來自性格，所以我早年遇到這些衝擊的時候，

我第一件事就知道，我真的能夠做得到，我真的能夠戒除掉。

正因我是由性格開始去改，而不是自欺欺人地去改，

因為你自欺欺人地去改，你是會抑鬱的！你知道嗎？

你欺騙自己不怕，你欺騙自己不怕病，你若是欺騙自己的話，你就會有抑鬱。

然後便說，「為甚麼會這樣！我信聖經真理卻會抑鬱！」皆因你正在欺詐你的信仰！

你若真的剛強壯膽，又怎會抑鬱？難道約書亞一路打仗，一路抑鬱？

因為他要裝作剛強壯膽，好像玩 AOE一樣，難道真的是這樣？很多人卻以為是這樣！

他們根本沒有想過，當他們用信仰去面對問題時，

其實應該是一個怎樣的過程，以及有甚麼會剷除那些東西。

就是你用性格，才能剷除那些，因為你本身是一個懦弱的人，便經常會浮現這些意念。

一個怕死的人，就經常都會浮現這些圖片，

你若要根治它，不是一味單靠聚會那種激情，

可能是靠 Hillsong那樣跳幾首舞曲，那些一直已帶錯了方向。

這樣你就明白了，因為你能夠真的剷除那樣東西，

然後，你想的東西是正路的話，那麼你是在處理（deal with）你的性格，

你知道信仰的每一樣東西，是由性格做起，這樣才可以。

所以你回來聽日華講道的時候，其實你會覺得，

我跟別人是有一些不同，乃因我的性格是建基於聖經，
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所以我塑造了這個性格之後，你聽我說的話，是跟任何人說的東西都不同，

那風格不同，那種肯定不同，原因就是這樣！

而你是知道的，下意識知道這是可行的，這樣會有權柄，這樣能夠醫治人。

但相對而言，你們沒有尋根究底，想想究竟為何有這麼多東西為我們效力。

很多人就是知道，很多人會尊重日華，日華說的比自己說一百句還要好，

但是，你有沒有想過，為甚麼別人會尊重日華呢？為甚麼你不可以呢？明白嗎？

你要知道別人尊重我的原因，我們每一個人的 sense（感官），

尤其是第六感，會讓我們知道那個人，在屬靈裡有沒有權柄。

我們自然地會知道，接觸久了，我們下意識就會知道，

因為我們下意識知道，那樣事情是可行的。

但，真真正正使那樣事情可行，其實緣於那個人的性格調整得似神，

如此，他就能連繫（connect）到神。

他某一類的性格似神，便能連繫到神某一類神蹟，

假如，那人於知識方面擁有某種似神的性格，他在知識方面便會很優秀；

在愛這方面，或於態度上，又或智慧和明白裡，他某種性格似神，

就會擁有那方面的恩賜和神蹟。其實全在乎性格！
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我所指的最大問題是，所有的根基（foundation），一定是從信心開始。

若你的信心做得不好，便沒有任何一件事能做得好，明白嗎？

即「周身刀無張利」（甚麼都懂一點，卻沒有一樣是精通的）。

每樣事情都做不好的原因，你跟這些偉人存著大分別，其實在於信心，

於信心這方面，你未能建立好。

簡單來說，我曾經分享我執行真理的時候，有點像虐待自己般，

因為你直接要針對自己的性格，你知道某方面軟弱，某些地方有問題。

你不想再讓它出現的話，便要設想，神在同樣的光景，祂會怎樣反應，

然後驅使自己喜歡那種反應，並且做出同樣的反應。



20240121 www.ziondaily.com

44

就如我，我會回想，當我成為一位牧師，由開始研究聖經，至踏上講台，

換作主耶穌基督，祂走上講台的時候，會帶著怎樣的模式？祂會怎樣禱告？

祂會以怎樣的態度去講述這一段真理？這些都是我常常思考的。

我每一次都會思考，對於每一個新的真理，

換作主耶穌的話，祂會如何面對這個命令和真理。

如此，你才有可能從性格的根底裡，「剷起」（移除）你自己舊有的性格，換上神的性格。

這確實是困難的，但，你做好這點之後，便會發覺，處理很多事情也會「凡事盡都順利」，

原來，每樣事情都奏效。

Caleb策略家：

日華牧師，當你分享的時候，我明白了一件事情。

以往八、九十年代，即我初次於基督教大型聚會聽分享，

那時在容納數萬人的紅磡體育館裡，聆聽著名的牧師分享。

我去過兩次，那些牧師分享得很有技巧，也有教導，場面亦「墟冚」（熱鬧），

但是，當回到家，你並不覺得自己會信主。

儘管他的講道很吸引，卻仍是不會信主，

在這麼多人，這麼良好的氣氛之下，還是不會信主，即你不會覺得自己會信主。

但是，當我第一次來到這間教會，第一次聆聽日華牧師的分享，

聆聽當刻，有一些東西觸動到自己的內心，我相信很多弟兄姊妹也有同感。

即使不是第一次返聚會，或是第一次聆聽日華牧師的講道帶，

也會觸動到一個人的內心，或稱之為「共鳴」。

其實，以往有很多著名的大牧師，或許他們擁有很多技巧、知識和技術，
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但，他們卻沒有日華牧師所擁有的那份信心，以及你的生命。

很多時候，我們聽日華牧師的分享，當然，那時候我並不認識那些牧師；

同樣，我第一次上錫安教會時，也不認識日華牧師。

現時，因為上了教會，甚至成為同工，認識日華牧師的分享、教導，可能會支取到信心。

但，以第一次聆聽來說，何解？

究竟有甚麼元素，能促使弟兄姊妹，一聽你的講道，就會產生這種共鳴，

使他們的內心產生一種攪動，要去認識神呢？

日華牧師：

這種就是「光的恩膏」。如我曾說，光的恩膏就是反向的恩賜運作。

正向恩賜運作，就是你得到別人的東西，

但，如果你擁有神的性格，神便不介意反向恩賜運作，讓別人得到你的東西。

意即，你有一個肯定、一個信念，

你自己所說的一段話，是真正來自你自己對那事情的肯定，

並且，你本身擁有那種性格去支持這個肯定。

你並非粗枝大葉地去理解這個真理，或「拍心口」去分享這個定理，

而是你真的下過本錢，花過時間去研讀。

當你說出來的時候，光的恩膏就是，神並不介意，

既然是神蹟，就反向恩賜運作，讓別人感受到你所感受的那種肯定。

突然間，你接收到他所講的，你知道他的肯定是真的，

並且你得著他那種肯定，雖然，你並不知道原因。
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這種就像腦電波的傳遞。恩賜運作本身就是這一種 impartation（傳遞），是可以如此交換。

這甚至勝過千言萬語，因為你突然間感覺到，

世上有一個人給予你的感動或感覺（impression），是你自己營造不來的。

其實，你正在恩賜運作關於他的事情，

所以，有時候按手在人身上，突然間很想哭，哭得很厲害，

然後，便說出有關這個人身上的事情。

這是因為他身上有些東西，他的感受，或他的際遇，傳遞到你那兒，我們稱之為「你收到」。

但，光的恩膏卻是他「收到」你的東西，若你的性格擁有神的真實，便能做到。

那時我曾分享，光的恩膏與油的恩膏有所不同。光的恩膏就是你擁有這個性格，

你擁有這個神的品質，便可以擁有這種品質所應該有的 ability（能力）。

為何神既是愛，也是光？因為，兩樣都屬同一樣東西。

為甚麼呢？因為靈界裡，愛就是神的本質，而光就是 ability。

所以，若你擁有神的愛裡某一部份的特質的話，那個 ability就是光，

而那部份的特質就能變成光，傳遞出去。

由是，早年我已提及光的恩膏，就是這個意思。
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其實，你們都能經歷，我最強的光的恩膏，你們一向都經歷著，

我經常問：「你們看見嗎？」你們記得嗎？

我經常這樣問，因為我說出來的時候，你們真的看到我所說的那樣東西。

即將一些很抽象，你們從未想過的事情，我說到讓你們看見為止，那就是光的恩膏。

就是因我看見，所以能幫助你們也看見。

在我的人生中，前途一片光明；而你們看自己的人生，對於前途亦是一片光明。

你不會再像以前或是一些未信主的人，前途坎坷，今日不知明日事。

你們並不會這樣子，為甚麼？因為我身上光的恩膏，藉著講道傳達給你們。

所以，在醫治層面上，我的恩膏，如果我分享醫治，

當你聆聽醫治的信息時，你們會因為這套信息而得醫治。
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當我常常分享啟示和明白時，你會發覺一點，我是有別於其他人，

那就是我不單分享奧秘，亦能夠使你明白，對不？這就是光的恩膏的反向恩賜運作。

-------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進深分享，光恩膏的操作。

當他領受啟示和明白後，藉著匹配的性格內涵，

就能夠於分享中，將這份啟示和明白傳遞給弟兄姊妹。

以下，是日華牧師於 2024年 1月 19日的分享內容。

-------------------------

日華牧師：

這點值得一提，因為你們正在經歷，卻可能未有察覺。

基本上我在這數十年分享的信息，其實比我們讀書時的課程更深奧，同意嗎？

不難發現，很多老師在授課時，亦無法讓絕大部份學生明白他講授的內容，

尤其是那些比較差劣的班別。

但為何我們錫安教會，可說是甚麼閒雜人等也有，有些是從街外帶回來，有些則是親戚，

但為何大家都能明白信息呢？你會否感到奇怪？

奇怪在於學校的老師，無法將自己的明白傳遞給學生，

所以這些學生無法帶著老師的明白，理解老師的說話，繼而看見老師所說的話，

然後應用、活用與理解。

但弟兄姊妹們會發現一件趣事，在聆聽我分享信息時，你會發現就像看一齣戲那般吸引，

整個概念、每項資訊，你會覺得非常到位，在過程中，會感到那份參與感，比讀書時更強。
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須知，參與錫安教會的人，分別有小學、中學、大學畢業的，

也有 Bachelor（學士）、Master（碩士），當所有人一同聆聽分享時，

試想，有些是博士、碩士、學士，他們會認為很厲害、很精彩，很優越！

如果這種級數的聽眾，亦覺得信息內容很厲害，

那只有小學畢業的，豈不是很慘、很大件事？

但同時，他們亦能享受信息，為甚麼？

原因，神將我其中一部份 measure（程度）的明白，當會眾參與並願意接受，

他們便會得著這份明白，突然會對每句說話的聯繫性、共鳴程度增多。

就如林財開策略家，試想，昔日的他甚至稱不上是一位初信，

在最初參與錫安時，由我在波老道帶他決志信主，

我當時問：「有誰願意信主？」只有他一人舉手，他走到台前，我便為他祈禱，

當時的他甚至還未信主，但為何會有這股衝動、這份感動？因為他拿到我的感動。

原來光的恩膏，就是當你能夠達到某個階段時，

譬如，我的明白若達到光的明白，我便能夠達到一個階段，明白一些很深奧的事情，

並且能夠把很深奧的事，向你們解說得淺白易明。

當然裡面牽涉一些技巧，而在擁有技巧之後，當你聽我說話時，會有一種傳遞。

在座各位，除了聽我分享講道外，你們每一個都曾經聆聽教會其他人分享，

譬如你的家聚負責人、對一師傅，你會發現兩者有所不同，

我分享的內容更深奧，並且一定是嶄新的，每當回應發問，我一定會有嶄新分享。

你會發現是不同的，當中的差別，雖然大家也是說廣東話，

我又不是說法文，若是法文，你更加不明白。

為何無論我的分享有多嶄新，你亦會感到非常精彩？

試想，若然不明白，又怎會覺得精彩呢？唯有你明白才會覺得精彩。

所以，若你找一個不懂英語的人觀看MCU（漫威電影），他只會感到嘈吵，

並不會認為有甚麼值得欣賞，根本完全不明白故事的 plot（劇情）。

但為何很多弟兄姊妹，我的講道是對著二千人分享，為何這麼多年也能讓大家明白？

如我所說，我的啟示與明白，除了我能夠理解得到，

我的性格亦配得這些啟示和明白，所以我擁有光的恩膏。

因此，我所說的話，無論是智慧、啟示和感性，也能傳遞給你們。
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我是否說話時聲淚俱下，每篇分享也聲淚俱下，你們才覺得有感力？

並非如此。可見，這份感力是能夠傳達的。

嘗試回想，除了在錫安裡的領袖，很多時你聽他們的分享，未達這種級數之外，

其實在你有生之年，聆聽任何人說話也沒有這種級數。

這正是光的恩膏，這種就是當我分享的時候，你又願意聆聽，

不知為何，你突然就會擁有我那份明白，理解我所說的話。

我正在指出這件事，就是你們正在經歷的，而外面教會所害怕的，

就是自己的弟兄姊妹那麼喜歡聽我的信息，聽畢後又很深刻，並以此問他；

反而他分享的信息，弟兄姊妹卻又不記得，

分享了那麼多年，並且重複又重複，他們仍然不記得。

但日華牧師只分享了一次，他們已經記得，甚至會很考究、研究，問得他們啞口無言。

因為他們無論怎樣看聖經，也無法得到明白，即使看著那事情，他們都不能夠明白。

然而，其實最可怕的一件事，最可怕是甚麼呢？為甚麼他們害怕？你知道嗎？

就是同一篇的講道帶，他的弟兄姊妹聽得明白，但他是牧師卻聽不明白。

你們會發現這件事，你們若是轉會的話會發現，

為甚麼你們的牧師聽的時候，和你的反應完全不同，

大家都聽同一篇信息，但反應完全不同；

為甚麼他們在感覺上、感受上、知識上和明白上，不會和你有相同立場？

因為大家聽了很多信息，有些信息聽了後，已過了二、三十年，

你知道我當時所分享的一定是正確。

但為何當時你第一次聽就已經知道是正確，那些人所聽的，卻與你們完全不同？
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因為你們有一個接受的心，光的恩膏才能去到你們那裡。他們並沒有一個接受的心。

其實你要諒解他們，聽同一篇講道，他們聽不明白，他們才會感到害怕和奇怪。

他們無法追上，因為他們沒有一個接受的心。

因為光的恩膏的難度在於，不僅台上分享的人要擁有，台下的人都要有一個接受的心才行。

所以，那些人拿著這些講道帶，想要挑戰的話，聽多少篇信息都沒用，這是幫不了他們，

因為他們連明白都不能，那些因不明白而自以為找到破綻的，其實是很可笑。

這等於現在我們看見那些無神論者，明明連聖經都不明白，

然後就說找到所謂神的破綻、創造論的破綻等等，你看他們所說的內容，極其幼稚。

這麼白痴！又說自己是教授、博士，但所說的卻這麼白痴，不相信有神的就是這麼白痴！

正是如此！因為他們在黑暗中，而現在你就知道那種黑暗。

問題是，為甚麼他們是在黑暗中呢？因為他們根本沒有配得的性格。

其實光是性格，就是神的性格，而黑暗是缺了神的性格。

因此，如果在智慧上，他們沒有智慧的光，便無法聽懂，而他們又不接受你的光。

所以，他們會在黑暗中。既然他們在黑暗中，便無法聽懂你的講道。

這就是為甚麼法利賽人無法接受主耶穌，因為主耶穌是光，他們寧願接受黑暗，也不接受光。

《約翰福音‧第 1章》就是說明這點。

但原因是，首先光是性格，由於他們不接受這光，

所以，由這光所出來的智慧明白和啟示，他們都無法擁有相對的性格去接受。

即使不用一模一樣匹配的性格，只需要一顆接受的心亦可以，

但他們連接受的心都不願意拿出來。
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他們會很生氣，因為他們覺得：「為甚麼你們覺得我這麼蠢？為甚麼我怎麼說，你都不接受？

我已說錫安有問題，她是不行的，為甚麼怎麼說，你們總是不聽？」

但因為他們越是如此說，那些聽我們講道的弟兄姊妹，便越覺得這位牧師是白痴，

那麼白痴，卻又要我信你？明白嗎？就是這樣！

很多時候他們聽了我的講道帶，聽不明白，覺得我是錯，

聽不明白，又覺得我說得他們不明白，

但是在我教會中，普通人都能聽明白，但他聽不懂，為甚麼？

正是這原因。這是他們害怕的地方。

「為甚麼你的講道能吸引人？我連聽都聽不明白，怎能吸引我下面的人呢？」

這是我所說，光恩膏的神蹟。

這也是為何有很多會眾圍著主耶穌，導致法利賽人感到害怕呢？其實就是這樣。

因為他們不明白主耶穌所說的話，他們根本明白不了，

並感到奇怪，「為甚麼我認為愚蠢的稅吏、妓女，這些人又會明白呢？

為甚麼他們會有得著呢？但我完全覺得我聽不明白。」

原因是，主耶穌帶著光，所以，在黑暗中，

即在加利利這些在黑暗中的人見到大光，就是這原因，因為他們願意有接受的心。
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這等於醫治一樣，若他們有接受的心，便能接受醫治，

但若沒有接受的心，便接受不到醫治，而明白也是一樣。

所以，這是很有趣，我們的講道有一個如此特別的現象。

所以，其實坊間教會的牧師，難道不想擁有我們的成功嗎？

連你們也感到奇怪，為甚麼他們無法學習日華牧師的講道呢？

因為他們連聽也聽不明白，甚至，他們不知道為何這些分享方法可以吸引人，其實他們並不知道。

因這些分享方法和講道，可說是於你們有生之年，讀書這麼多年，上了這麼多課堂，

但是如果要對比的話，日華牧師在講道中，能夠帶領你們完全投入的機會，是遠遠超越他們。

每一次你聽我分享的題目，不論是新的題目，又或是你未想過的題目，

你聆聽時，是完全投入，好像看一齣很精彩的電影。

但其他人無法做到，即使在你的一生中，

你的小學老師、中學老師、大學老師、或你的老闆、你所參與的講座的老師，

全部加起來，他們能夠在他們分享的內容中，包括千奇百怪的眾多內容，

再加上父母對你的訓話，全部加起來，都不及日華牧師能夠在分享時，

帶你們完全投入的次數那麼多，無論我分享任何題目也是如此。

這就是光的恩膏，不過，你們習慣得太要緊，使你們不太覺得超自然。

如果偶然出現，你便覺得是超自然的事。總之，日華牧師就是做到！

還有，這是很特別的，你發覺沒有其他人能做到我那麼頻密，並且任何題目也能做到，

當中還未計算信息內容的豐富程度，我正說這就是光的恩膏。

但是這種恩膏來到，是因為我擁有某一種性格。

所以，任何人擁有我這種性格，懂得欣賞這種性格，以及一看見這種性格，
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就好像你看到大光一樣，這樣，你便能學習得到。

但如果你視這種性格為平平無奇，認為「我不是這樣的人，我不會這樣做的」，

若你不看這種性格是一種光，你不去發掘它，那你怎麼可能有我那種 gift（恩賜）呢？

因為這是神對我那種性格的獎勵，所以你看到在我身上擁有任何神蹟，

每一種神蹟，也是神對我某一種性格的獎勵，

尤其是那種神蹟是持續（consistent）、不斷出現，皆因我擁有某一種性格導致，

所以，你應該這樣考慮，那你才會容易培養得到。

但很多時候，如我所說，許多人一生都是心無大志。

「日華牧師，你帶領大型聚會，那麼由你來帶領吧！」

「你要當一個領袖，由你去做吧！」

意即於信仰上，他也是心無大志的話，

就不會像我這樣去尋找很多人，並擁有精金一樣的性格。

所以，就算有一個發光的精金在他們面前，

由於他們心無大志，因此他們完全沒有學習動機，然後應用。

亦因為很多時候，其實心無大志的人是不愛人如己的，你有沒有想過？

試想我做那麼多事情，我真的想成名嗎？

我若是要成名的話，便不會弄得自己在香港和全世界也臭名遠播。

我擁有那麼大志向的原因，是因為我真的有那麼大的愛，

甚至我做每一樣事情，也不是想著賺錢。

那麼，為何有些人沒有那麼大的志向呢？

正因他不會以愛人如己，成為他一個很重要的人生方向。

因為這又不能挑起他的野心，如我所說，有些人以成就和野心去做事，

但他沒有這種野心和成就挑起他的志向（ambition）去做，當中的問題，正是他心無大志。

但這種心無大志，其實我們有沒有想過又是怎樣來的？因為我們沒有愛人如己。

因為若你愛人如己的話，其實你已有數之不盡可以做和擴展的事情。
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這就是為何日華牧師在六十歲後，即使想要退休，

也只不過把我分享信息的吃力程度降低，但我沒有想過停止！

我繼續付出、研究和服侍別人，這種心志，

其實就是來自愛人如己，另一個顯現出來的特性，這些也是光的性格。

西緬策略家：

日華牧師，在這次分享中，你帶出於你的講道裡，經常會有逆向的恩賜運作，

能夠把你內裡的性格，很自然地透過分享傳遞出去。

這讓我們更進深明白，因錫安現已十分成功，

不但有《錫安日報》，亦有加密貨幣帶來的富足。

然而，回想我們信仰的初期，或錫安成立的初期，

我們聽「天國比喻」、「加拉太書」那時期的信息，牧師一方面會分享很多真理和啟示。

另一方面，當分享完那篇信息後，於「低頭」部份，或稱為「感言」的部份，很多時候，

牧師會把自己的心境，透過感言部份帶出，讓我們知道如何在信仰上愛神和委身。

事實上，我們於參與錫安的初期，其實也有很多逼迫、艱難。

然而，很多時候，當聽到這些段落，尤其是感言部份，

我便突然感到，牧師正於講道中傳遞一種性格和決斷心，

即按我們現在的理解，牧師會傳遞決斷心給我們，

好讓我們在信仰的逼迫及患難裡，自然而然效法牧師那顆愛神的心。

時至今天，我們覺得很特別，有些信息，

我們可以聽 10次、100次，或是每次面對艱難時，

只要重聽那篇信息，頓發覺得著一種性格的傳遞，突然感到充滿力量；
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甚至，環境、現實世界也被改變，連疾病也會突然痊癒起來。

這是否因為牧師的講道，往往能夠 impart（傳遞）這種品格？

但對外面教會，或香港的其他教會而言，這根本不存在。

日華牧師：

沒錯，其實這是相輔相成的。

因為，簡單來說，為甚麼你們聽我的講道會有這種現象？

尤其當面對困難時，能夠幫助你們 breakthrough（突破）。

原因，其實你們是因為聽了我的信息，所以才遇上很多苦難。

何解呢？因為，神首要從你們身上得到性格，對不？這是最重要的。

但問題是，如果我們在不知道要改變性格的情況下，卻被要求首要懂得尋找好性格，

當然，神的性格是最好的。難道尋找一隻狗或白兔的性格嗎？

但是，真的有人會這樣，你豈不看過那些玩 cosplay（角色扮演）的人，

扮貓、扮白兔跳來跳去，多麼低能！人就是這樣，如此瘋狂！

如果讓他們自由選擇的話，就當自己是小仙女、小白兔，

因為有日本那些如此變態的卡通，導致他們變成這樣的人。
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但有些人在尋找的過程中，找到神的性格，然後作出改變。

但問題是，原來我們要改變性格，一定要經過決斷心，

與此同時，你一定要經歷心靈破碎或傷心的事件。

你發覺很多人性格大變，一定是來自面對一個很大的教訓或衝擊。

譬如，尤其對年輕人而言，人生兩大痛苦，若不是排第一，便是第二，就是失戀。

很多時候，這些經歷會使他更成熟，對嗎？為甚麼？因為性格變了。

原來，過程中，他經歷了，他恨自己以前不成熟、恨自己以前愚蠢，諸如此類，

總之恨自己以前做了某些事情，導致失去了某些東西。

這樣，他便會改變。「我恨自己懶惰！」「我恨自己不爭氣！」「我恨自己沒用！」

那是他自己，他知道是自己，對不？

但，此後他變成一個勤奮的人、變成一個聰明的人、變成一個懂事的人。

其實，許多重生的故事都是這樣說的，他恨以前活過的自己，

然後以一個全新的自己，去面對父母、妻子和兒女。

所以，原來每個人改變性格，都必須經歷傷心和心靈破碎。

或許有人說：「我們心靈破碎，要尋找神的安慰！」

但我們沒有想過，「心靈破碎」是神製造出來的。

是的，因為這就是人生！否則，我們一生都不會越來越像神。

但問題是，於經歷心靈破碎當中，

於破碎之後，最難學習的是，因為那標準太高，那就是學習神的性格。

如果你經歷破碎後，所學習的是神的性格，那麼，你舊有性格的破碎，便越徹底。
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譬如，如果你想著：「我因為賭錢導致妻離子散，這令我心靈破碎！我不再賭錢了，我吸煙吧！」

這等同於有些人靠喝美沙酮戒毒，或是藉吸電子煙去戒煙，諸如此類。

你明白嗎？竟然靠吸電子煙去戒煙！

你試想一下，因為他的標準是甚麼？其標準就是單單要戒煙。

但如果那人是基督徒，難道會轉為吸電子煙嗎？不會的！基督徒不應吸煙！

為甚麼呢？因為如那人越像神的話，他舊我生命的破碎，就會更完整，

並且，新造的他，其標準更高。

但，正因日華牧師的講道達到這個標準，

然而，當達到這個標準時，如你們真的想改變的話，那必須經過決斷心。

所以，神給予你們的迫害、逼迫、困難和困境，

多於你參與外間教會，或平常過活所面對的。

主耶穌對祂的門徒也是這樣說的。

為甚麼？因他們不再奉行法利賽人的標準，

亦不是奉行羅馬公民的標準，而是奉行主耶穌基督天國的標準。
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所以，他們一定要經歷更大程度的傷心和心靈破碎，他們的傷心夠大了吧！

看著主耶穌釘十字架呢！然後，在那個傷心當中，彼得更傷心了，因為他三次不認主。

你看見嗎？正是這些經歷導致他們將舊有生命，破碎得更徹底。

而新造的彼得，即使要釘上十字架殉道，他也不再害怕。

他以前看見別人死也感害怕。但是，他現在親自面對死亡也不怕。你看出那是多大的變化嗎？

所以，你改變成為一個好人，跟你改變自己更像神是不同的。

所以，你們回來聆聽錫安的信息，等於擁有一個很好的機會。

但如果要使你們做到這麼徹底，那麼，你們經歷的心靈破碎和傷心程度，

要比以前任何一次更加大，並且是一次接一次。

所以，許多人上錫安後，可能連女朋友、男朋友都失去了，

他們願意放棄，重新開始；或他們受到家人很大的逼迫。

但你曾否想過這一切是誰帶給他們？其實是神，祂特意製造出來的。因為，這是正常的。

如我所說，先別說錫安，就以一個普通的人生為例，你豈不也看見，

當一個人面對的傷心和破碎程度越大，他的成熟程度和改變程度，便越徹底、越厲害！

這是正常的。
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但你想想，這也不及信仰上的那種徹底。因為，外界的人經歷破碎、改變，

只不過是，「我不想那麼不爭氣！我不想再被人欺騙！」僅此而已。

他們只想改變成一個不會被欺騙的人，僅此而已，而非更像神！很多人都是這樣。

但是，如果改變讓我們更像神呢？那不僅是一次半次，而是不間斷的。

但是，你會看到很多人，現在我們看另一種改變。

我們看到很多偉人，他們的改變是這樣的。

有些人的改變，就是「如果神醫治我，我便信主」，諸如此類。

但，這永遠也不及那些人，當你重看所有見證亦如此，

其改變的程度，永遠不及那些向神立志：「神啊！若我能渡過這難關，我便事奉祢！」

嘩！那些果真厲害了！

因為他們的標準更高，如此，他便像神了。

曾言：「我事奉祢」，如 Lester Sumrall、Kenneth Hagin、Oral Roberts等，

他們皆曾立下這個誓言（vow）。看見嗎？

你知道當中的破碎多麼厲害、標準多麼高？
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然而，他們所達到的標準，並非如那些說：「神啊！我處理好這次事情，我便信主吧！」

這樣不行的，你看見這等（經歷），連見證書也不會記載！

因他不過是參與教會，然後生兒養女便死了。

你會看見，因著他的改變、破碎程度較低。

所以，他的光較少，他所行的神蹟更少，他改變這世代的程度更少。

你看見這三人，便正正用該字眼（wording），

即 Kenneth Hagin、Lester Sumrall和 Oral Roberts，
皆說：「假使我今次不死，這病能痊癒，我便一生事奉祢。」

Kenneth Hagin於他 13歲時這樣說，Oral Roberts和 Lester Sumrall則在十多歲時。

他們所立的誓言，就是這麼厲害，

所以，他們的改變亦果真厲害，及後他們也真的事奉神，

而這三人對該世代的影響，同樣十分大！

反之，必然存在另一群成千上萬的人，說：「若我這次順利過關，神啊！我便上教會。」

這等人去哪裡了？他們對世代有甚麼影響？這等人必定比立下誓言的多，對吧？

我正是指到這種級數，所以你回到錫安，看見錫安這麼厲害，其實是有理由的。

唯當你聆聽這樣的信息，自然會帶來如此逼迫。

若沒有遇上這般逼迫，你的決斷心便沒有足夠的馬力，

可以使你的信仰，擁有神那般的性格，能使舊我絕對破碎。

因如我所說，你的標準較高的話，你對舊我的破碎，相對會較為劇烈、厲害。

所以，外面有些基要教會，即使信主後，不會著你拆掉偶像；

但錫安必定會的，原因在此。這就是有些人所說的高標準。
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現在便知道了，那些並非高標準的，基本上不用上天堂，他們不過是在玩遊戲，原因正是如此。

這乃是回答西緬所說的，即你那時聆聽了信息後，及遇上的某些經歷。

但你有否想過，假使你當時所聆聽的信息，及你要改變的目標，

並非因為錫安的信息，或錫安給你們的標準，

其實，你們承受逼迫的程度，是低 10倍或 100倍的。

因為，你毋須再改變這麼多，

所以你改變得越多，你的傷心、心靈痛悔、遇上被破碎的程度則更大。

如此，才能夠做到這樣的程度，

第一，對於舊我絕對性的抗拒，與及這個新我，則要更似神；

而非像某隻白兔、某隻貓兒、某隻狐狸、某隻小狗，甚或日本那些角色扮演的性格。

這乃是聖經裡所指的現實。

你試想清楚，其實聖經所提及的所有偉人，皆是從悲劇主角開始，每一個人的人生都是悲劇。

即或他本來不「悲」，神也使他變成悲劇。

正如約瑟，本來一切安好，但 17歲時卻被賣為奴，皆因神致使的。

正如分享約瑟信息時也提及，若神不給予他異夢，或並非以這形式賜予，

他根本不用為奴，但神就像在作弄他！

你試想一下，在整本聖經提及的所有偉人，這些教我們羨慕的所有人，

你試試將所有的角色，對比迪士尼的所有角色，你覺得有哪一個是相似的？

難道《阿拉丁神燈》開始時，男主角就是一名太監？

因為故事用但以理作人物原型？不是的，怎麼可能？你明白嗎？

又或是《白雪公主》？王子於故事開始時已是 75歲，離開本地、本族、父家時，

就能找著白雪公主？亞伯拉罕正是如此。

你看見，另一位男主角，開始時亦已是 80多歲？

那你會娶怎樣的妻子？可見，你很難投入故事。

我們所看的迪士尼動畫，稱之為故事；

但聖經裡面，所有屬神且被千古傳頌的事跡，於開始時皆為悲劇，

但我們沒有想過，是誰使他們經歷悲劇？

如我所說，是神的信息使他們經歷悲劇，為甚麼？

因神所要的，根本不是他們擁有幸福，並非他們擁有平安，

亦非他們擁有成就，這僅是我們想要而已。

所以，神便藉此作「餌」，使我們結出神所要的東西，就是性格。
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但有甚麼比藉著晝夜思想神的話，然後讓它扎根於心田來得更好？

於是，你便能間接誕生出神的性格。

故，在眾多過程中，為首的必然是信心。

因為，當你沒有信心，你連神的話亦不願閱讀；

沒有信心時，你更不願背誦神的話，亦不願執行。

因此，你要是相信神，晝夜思想神的話、再讓其扎根，

其實間接所誕生的果效，就會將你的心田，改成神的性格。

故，為何說信心必定是一切事情的開始。若連信心也做不好，你便不用想別的，知道嗎？

若信心做不好、對信仰上的標準，

甚至不把它加諸在自己身上並做好，神的性格，你便不用多想！

直至離世，基本上佔九成，仍為你信主前的性格，你不過是改了習慣而已。

譬如，改為每星期天會參與主日聚會，很多人一生也是這麼思想。

只是改成多了參與主日聚會，社區改變了，朋友改換了。

但他的性格卻至死，依舊是他的性格。

他本是懦弱的，仍是懦弱；害怕蟑螂的，仍舊害怕；

看見壁虎時會嚇得大叫的，依舊沒變。

不過年老時，卻因大叫引致心臟病而死掉，充其量只是如此！

你會看見，那是為何呢？原因就如我所說，他們在信心層面演戲。

你可知道，我年輕時甚麼也害怕，我怕很多東西，如害怕得罪人。

我也曾分享，在很多事上，我現在所做的一切，皆是違反我信主時的所有性格。

我信主時本是懶惰的、不負責任，即使只為了自己，我對自己也不負責任的，你明白嗎？
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我不會為自己而把書念好，我不會為自己、或為人生奮鬥，即使是為自己也不會這樣行。

可是，我信主後，我卻一生也為別人而這樣行。

我信主前做任何事，皆是三分鐘熱度；但我信主後，你會看見我做任何事，

我謀求該事能永遠做下去，這事永遠也成為我肩膀上的責任。

我要麼不幹，要麼則永遠成為我肩膀上的責任；我要麼不講道，我一旦講道，

則每篇講道信息皆是新的，這亦成為我肩膀上的責任。意即，這乃完全相反的性格。

但那性格從哪裡來？那必定不是信主前的我，必然是信主後，我再去學習的！

但很多人在信主前後，及至離世，九成也是帶著自己的性格離世，這便是不幸。

卻又會感到奇怪，為何自己沒有那麼多神蹟。

幸好在錫安，很少出現這情況，錫安非常少這問題，因你們的喜好改變了很多，原因是甚麼？

因為所受的迫害、逼迫和攻擊很多，真理亦聆聽得多，

所以，神就可以下手，讓你們在傷心、在心靈破碎中，改變你們很多的性格。

所以，你們以前不專業，現在亦變得專業；你從前不認真處事，甚至不求甚解，

現在不再如此，而是會徹底求解；從前讀書，你不會將一事重溫十遍，

但現在聆聽《栽在溪水旁》，你會整天播放、聆聽。

可見你改變了多少？是多麼的殷勤、勤力、受教、溫柔、愛人，你改變了許多。

這些就是福音，亦是好消息！故，你便得著神所給予的祝福，所以神才這樣讚賞我們。

而其中一點，大家亦知道，神迎娶一位新婦，是很強調她的美德。

問題是，我們出生猶如一張白紙，信主前是一個壞人，那該怎樣成為新婦？

這已經給予你提示，信主後直至離世應怎樣改變。其實，就是於美德上吸引神。

但關於美德，世上哪有一人的美德能及神？故，必定是向神學習，原來這就是秘密所在！

-------------------------

以下，讓我們再接續，日華牧師於 2023年 11月 27日的錄音分享。

-------------------------

日華牧師：

因此，我們與外面教會不同的原因，如我所言，我由性格做起。

而我所分享的每一個題目，背後都會有一種組合的性格。
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你擁有該組合的性格，並且，你能夠越分享，越達到的話，

便能夠擁有那種 anointing（恩膏），以及，擁有信息中藴含的真正原意。

例如談「信心」，我於「教會教義」這套信息中，便是分享信心。

這套信心的信息，你聆聽了，我分享了，在我分享之時，

一邊說，一邊達到這種性格，因著這種啟示，讓我越做越精湛。

但是，另一點，為何神有時候會跳到不同的題目？

因為，我們本身是需要擁有神全面的性格，

舉如神完全掌管的性格，便是藉由「2012信息」分享出來。

當我分享那些信息時，我會去研究，亦會執行，

當我越分享，就越擁有那種性格，將來，我便會擁有那種權柄。
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因此，我們教會、新婦，與別人最大不同的是，

我們得著的東西，反而是從我們自己的口說出來，

然後，當我們說出來時，我們相對的性格便與口所說的一齊改變。

當我們說剛強壯膽的時候，並不是單單宣告經文，而是真正藉著這些經文，

給予我們一個性格上的替換，導致每一個真理都將我們改變成為一個新人。

如此，這一生才算完成雕琢和塑造。

再者，每次面對困難時，也會立刻找出那類相對的聖經，並不僅僅宣告，

如我所言，有些應許（promise）是有要求（demand）的，當你滿足了要求，

而又解決（overcome）了問題時，你就擁有該段經文擁有的特質。

說到底，其實也是指向性格。

因此，一個又一個，你解決了你的困難、事奉（ministry）、自己的成長，

以及遇到的疑難，甚至，你幫助身邊的人解決他們的疑難，

其實，你的性格在不斷地改變，逐漸變得不同。

如此，你說的每一件事情才會有權柄。

而不如某些人，如你所言，是依憑說話技巧，

無疑，他能夠分享任何題目，不過，是用技巧來分享。

那豈不是欺騙自己嗎？對不？

變相他幫不了別人，而最可悲的是，他也幫不了自己。

他不曾想過，他看的聖經，當中的每一段經文，其實是要改變自己，

要滿足那段經文所要求的性格（character），才會擁有那種權柄。

可是，他以技巧來「搭夠」（填補），他能夠聽到信心這套信息。

然後，說出一大堆信心的技巧，那就可以，只是知識而已。

但問題是，知識是叫人自高自大，聖經為何這樣說呢？就是這個問題了！

原來，他只是單純擁有知識，流於表面，下面沒有任何配得上他這個知識的性格。

試想，下面沒有配得上他知識的性格，這一類人豈不叫作自高自大嗎？
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若你有配得上你知識的性格，便不屬於自高自大。

例如，一個庸醫或一個假醫生，他們不斷分享醫學，

可是，與一個真正的醫生對比，你想，你只會覺得庸醫自高自大；

但是，真正的醫生只是分享他所知道的事情而已，明白嗎？

因此，為何說知識會叫人自高自大，因為那個人沒有知識下面的性格。

這是按著聖經讓我們知道的。

可是，很多人沒有這樣想過，

所以，基本上我認識的很多牧師，他們根本就是自高自大，因為他們根本沒有信心。

試想，一個牧師連信心也缺乏，在玩麼？

又怎能說出甚麼是愛、甚麼是盼望（hope）？更別說甚麼神蹟了。

他們全都是自高自大，因為他們根本沒有支援他們知識的性格，

只是空口說白話，他們說的話也不會應驗，神是不會支援他所說的事情。

但是，錫安卻是相反，神一定會支援錫安所說的事情，

如我所言，權柄是來自你的性格衍生出來，

你的性格所衍生出來的能力（ability），就是我們所說的權柄。

-------------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要建立出主動成長的性格！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！Amen！

～完～


